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Котлован под строи-
тельство детско-взрос-
лой поликлиники в Не-
красовке уже вырыт. Ра-
бочие ставят сваи. 

Новая полик линика 
должна открыться через 
год с небольшим — летом 
2017 года. 

— В здании будет шесть 
этажей и один подзем-
ный, — сообщили в Де-
партаменте строительства 
г. Москвы.

Новое лечебное учреж-
дение рассчитано на 750 

посещений в смену: 500 
— взрослые и 250 — дети. 
Здесь можно будет пройти 
обследование на рентгенов-
ском аппарате и магнит-
но-резонансном томогра-
фе, сделать «ультразвук», 
цифровую флюорографию, 
другие обследования.

Деление на взрослых и 
детей будет организовано 
не по этажам, а по корпу-
сам: один корпус, мень-
шей площади, будет дет-
ским, а другой — поболь-
ше — взрослым.

Помещения спланиро-
ваны так, что взрослые и 
маленькие пациенты пе-
ресекаться не будут: для 
каждого потока предус-
мотрены отдельные вход 
и выход.

На 1-м этаже разместит-
ся женская консультация.

— Через несколько не-
дель начнём возводить же-
лезобетонные конструк-
ции, — говорят строители.

Марина МАКЕЕВА

Сдаём зачёт 
по налоговому 
вычету 
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За прошедшую неделю 
в ЮВАО произошло 3 пожа-
ра и 17 возгораний

В Южнопортовом 
загорелась 
электрогрелка

22 февраля в квартире на 
Шарикоподшипниковской ул., 
36/18, загорелась электриче-
ская грелка. Хозяин квартиры, 
пожилой мужчина, смог само-
стоятельно потушить огонь до 
прибытия пожарных. Площадь 
пожара составила 0,5 кв. метра.

В Лефортове 
и Нижегородском 
подожгли мусорные 
контейнеры

Ночью 23 февраля неиз-
вестные подожгли мусорные 
контейнеры во дворе по адре-
су: ул. Солдатская, 3. Ещё не-
сколько поджогов произошло 
24 февраля в районе Ниже-
городский по адресам: Рязан-
ский просп., 15, и Орехово-Зу-
евский пр., 3а. Там мусор так-
же горел поздно ночью.

В Печатниках пьяная 
женщина сожгла квартиру

18 февраля полностью сго-
рела однокомнатная квартира 
по адресу: ул. Полбина, 30. По-
страдала 33-летняя хозяйка, ко-
торая находилась в состоянии 
алкогольного опьянения. Во 
время тушения пожарные эва-
куировали семь человек: сосе-
дей по лестничной клетке. По 
предварительной версии, при-
чиной пожара стало неосторож-
ное обращение с огнём. 

В Капотне пострадала 
бабушка

Вечером 19 февраля по 
адресу: ул. 1-я Курьяновская, 
1, произошёл пожар в двух-
этажном многоквартирном 
доме. При пожаре пострада-
ла хозяйка квартиры, пожилая 
женщина 1932 года рождения. 
Причины происшествия уста-
навливаются. 

Ольга КАЛИНКИНА

Пожары

В Люблине 
бездомных 
научат 
рабочим 
специальностям

Центр социальной адап-
тации бездомных на Ило-
вайской улице готов разра-
ботать программу обуче-
ния рабочим специально-
стям. Сейчас специалисты 
центра проводят опрос лиц 
без определённого места 
жительства, хотят ли они 
получить профессии плот-
ника, лифтёра, сварщика 
или слесаря.

В мини-зоопарке 
в Кузьминках 
просят 
придумать 
имена козлятам

В мини-зоопарке Мо-
сковской усадьбы Деда 
Мороза коза Рони роди-
ла козлят: двух дочек и 
сыночка. Имена им ещё 
не придумали. Сотрудни-
ки усадьбы просят посо-
действовать в этом жи-
телей ЮВАО. Варианты 
имён нужно присылать 
на электронную почту 
dedmorozmos@mail.ru

Коротко

Диспетчерские пункты 
Центра организации до-
рожного движения (ЦОДД) 
откроются на месте 11 быв-
ших стационарных постов 
ДПС столицы. Как со-
общили в пресс-службе 
ЦОДД, это произойдёт в 
апреле, а сейчас заверше-
ны капремонт пунктов и 
их оснащение системами 
видеонаблюдения.

В ЮВАО разместятся 
два диспетчерских пунк та 
ЦОДД: на 12-м километре 
Московской кольцевой ав-
томобильной дороги и на 
Волгоградском просп., 180. 
Предполагается, что каж-
дый пункт станет опор-
ной точкой для всех служб, 
обеспечивающих безопас-
ность движения в городе. 
Здесь будут работать пред-

ставители не только само-
го ЦОДД, но и ГКУ «Ад-
министратор Москов-
ского парковочного про-
странства», Федеральной 
службы судебных приста-
вов, службы весового кон-
троля, а во время спецопе-
раций ещё и сотрудники 
ГИБДД и других подраз-
делений полиции.

Василий ИВАНОВ

На Волгоградке и МКАД появятся 
дорожные посты

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Консультации пройдут в 
двух торговых центрах: 2 мар-
та — в центре «Дубровка» (ул. 
Шарикоподшипниковская, 13) 
и 4 марта — в центре «Мо-
сква» (Тихорецкий бул., 1). 
Для удобства обслуживания 
организуют отдельные стой-
ки. Специалисты будут дежу-
рить с 13.00 до 16.00.

Как сообщили в окружном 
Рос потребнадзоре, москвичи 
смогут проконсультироваться по 

поводу обмена некачественного 
товара, возврата денег, нюансов 
при получении кредитов и т.д.

Также 14 и 15 марта мож-
но будет проконсультировать-
ся непосредственно у специа-
листов окружного Роспотреб-
надзора по адресу: Волго-
градский просп, 113, корп. 5. 
Время приёма — с 10.00 до 
17.00; тел.: (499) 784-9300 и 
(499) 784-9336.

Ольга КАЛИНКИНА

Специалисты Роспотребнадзора 
проконсультируют жителей округа

24 февраля в округе старто-
вал антинаркотический ме-
сячник. Его цель — проти-
водействовать распростра-
нению наркомании и алко-
голизма среди молодёжи.

Представители Феде-
ральной службы по контро-
лю за оборотом наркотиков 
и оперативного молодёжно-
го отряда Общероссийской 
общественной организации 
«Офицеры России» плани-
руют провести более 30 ме-
роприятий в разных точках 
округа.

— Преимущественно это 
спортивные соревнования, 
однако задуманы и инте-
ресные творческие мастер-
классы, — рассказала руко-
водитель молодёжного от-
ряда Сабина Цветкова. 

В день открытия ме-
сячника активисты мо-
лодёжного отряда орга-
низовали автопробег. 
От детской школы ис-
кусств им. Балакире-
ва они отправились в 
школу №2110, где про-
вели урок по тхеквондо, 

а затем доехали до школы 
№1552, где провели мастер-
классы по рисованию и по 
плетению кос.

Также организаторы ан-
тинаркотического месяч-
ника обратились к жи-
телям округа с просьбой 
информировать их о нар-

копритонах и об аптеках, 
торгующих запрещённы-
ми веществами. 

Анастасия МАХОВА

Информацию можно передать 
по единому телефону 
Федеральной службы РФ 
по контролю за оборотом 
наркотиков 8-800-345-6789

В ЮВАО устроили автопробег 
против наркотиков

Жителям округа 
рассказали, куда 
надо сообщать 
о наркопритонах

Девятиклассник из Марьина 
сделал устройство 
для поднятия тяжестей

Ученик 9-го клас-
са школы №1716 на ул. 
Верхние Поля Дмитрий 

Хард стал победите-
лем окружного этапа 
городского конкур-

са научно-технического 
творчества по робото-
технике. Он сконстру-
ировал экзоскелет. 

«Экзо» означает «на-
ружный». Устройство 
представляет собой кон-
струкцию, которую на-
девают на верхнюю часть 
туловища, в основном на 
руки и плечи. На плече-
вых и локтевых суставах 
находятся моторы, они 
двигают руки без вся-

ких усилий со стороны 
человека. На солнечном 
сплетении крепится блок 
управления. 

— Экзоскелет позволя-
ет переносить тяжести. 
При этом человек не со-
рвёт себе спину, вес пред-
мета равномерно распре-
делится по конструкции, 
— говорит Дима.  

Экзоскелет сделан из 
деталей специально-
го робототехническо-
го конструктора «Лего». 
Помогала Диме реали-
зовать идею учитель ин-
форматики и руководи-
тель кружка «Робототех-
ника» Елена Афанасьева.

Любимые Димины 
школьные предметы — 
математика и физика. В 
будущем он собирается 
стать инженером.

Ольга КАЛИНКИНА

Автобусы без турнике-
тов появятся весной на 
12 маршрутах Юго-Вос-
точного округа. Оплата 
проезда будет осущест-
вляться через валида-
торы нового поколения, 
способные считывать 
сигнал в доли секунды. 

Автобусы принадле-
жат частному перевоз-
чику — компании «Ав-
толайн». Согласно новой 
модели пассажирских 
перевозок часть марш-
рутов отдали частным 
перевозчикам на опре-

делённых условиях, од-
ним из которых являет-
ся соблюдение расписа-
ния. 

— Мы рассчитываем, 
что отсутствие турни-
кетов ускорит посадку 
пассажиров, — говорит 
гендиректор компании 
Александр Тур.

Без турникетов новые 
автобусы начнут ездить 
с середины мая. Это 
маршруты №112, 201, 
336, 405, 410, 418, 436, 
522, 528, 541, 658, 965.

Мария ГУСЕВА

Автобусы без турникетов 
поедут по ЮВАО

Услуги налоговой 
можно получить 
в центрах 
«Мои документы»

Ещё семь документов 
жители могут получить 
в районных центрах гос-
услуг ЮВАО. Речь идёт о 
семи видах документов, 
которые раньше выда-
вали районные нало-
говые инспекции. Так, 
универсальные специ-
алисты центров теперь 
могут предоставить, 
например, выписку из 
Единого государствен-
ного реестра налогопла-
тельщиков, принять за-
явление о предоставле-
нии льготы по налогу на 
имущество и т.д. 

Автопробег организовали ребята из молодёжного отряда организации «Офицеры России»

Дима Хард 
демонстрирует 
свою
работу

Отсутствие турникетов ускорит посадку пассажиров
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У 
пересечения Ря-
занского про-
спекта с МКЖД 
сооружают но-

вую станцию метро «Ни-
жегородская улица» стро-
ящейся Кожуховской ли-
нии. Как сообщили в Де-
партаменте строительства 
Москвы, недавно нача-
лось строительство под-
земного пешеходного пе-
рехода под Рязанским 
проспектом, через кото-

рый будет осуществлять-
ся вход в вестибюль новой 
станции.

По плану строительство 
Кожуховской линии, ко-
торая свяжет Некрасовку 
с центром города, должно 

завершиться в 2018 году. 
Станция «Нижегородская 
улица» станет частью круп-
ного транспортно-переса-
дочного узла, который со-
единит метро, МКЖД и 
Горьковское направление 

железной дороги. Часть Ко-
жуховской линии будет по-
строена по новой для Мо-
сквы технологии: встреч-
ные поезда станут двигать-
ся не по двум отдельным 
тоннелям, а по одному, но 
большего диаметра. Про-
ходка одного тоннеля вме-
сто двух должна позволить 
не только сэкономить сред-
ства, но и сократить сроки 
строительства.

Василий ИВАНОВ

На сайтах районных газет
 капотнинскиймеридиан.рф

Капотнинцы составили список плюсов 
своего района

В одной из социальных сетей недавно развернулись 
ожесточённые споры. Предмет спора — район Капотня, 
его плюсы и минусы. Итог подвёл житель Капотни Лео-
нид Алымов. Он просто составил список плюсов родно-
го района. Вот некоторые из них: 1) Капотня отдалена от 
других районов, поэтому у нас вполне тихо и просторно, 
не так многолюдно, как в центре; 2) МНПЗ модернизиру-
ют; 3) у нас есть набережная, её постепенно обустраива-
ют; 4) открываются новые спортивные, детские площад-
ки; 5) качественная велодорожка; 6) летом много зелени.

 газета-южнопортовый.рф

Ученики гимназии №1274 
в Южнопортовом стали призёрами 
Всероссийской олимпиады 

Шесть учащихся гимназии №1274 им. В.В.Маяковского, 
расположенной на 1-й Дубровской улице, стали призёра-
ми Всероссийской олимпиады школьников. Ученики 9-11-х
классов отличились знаниями по истории и русскому язы-
ку. Кроме того, ученик 9-го «Б» класса стал призёром по 
биологии, а ученица 9-го «А» продемонстрировала отлич-
ные знания по праву.

Гимназисты района Южнопортовый уже не раз пока-
зывали высокие результаты на всероссийских и москов-
ских олимпиадах школьников. Так, в течение 2015 года 
они семь раз становились призёрами.

Здесь будет и вход в вестибюль 
новой станции метро 
«Нижегородская улица»

Под Рязанкой начали 
строить переход 

Матрёне Андреевне Наумо-
вой из Рязанского района ис-

полнилось 102 года. Сейчас 
она живёт на улице Папер-

ника, а почти всю жизнь 
прожила на родине, в 

Орловской области. 
Кем она только не 
работала в колхо-
зе: и дояркой, и 
свинаркой, и ко-
сила, и снопы вя-
зала. Было и своё 
приусадебное хо-
зяйство: коровы, 
овцы, гуси, куры, 
поросята…

— Во время войны их деревню со-
жгли немцы, а жителей колонной 
куда-то погнали, — рассказыва-
ет внучка Елена Александровна. — 
Двум семьям, в том числе и бабуш-
ке, удалось отстать и убежать в лес. 
Им помогли партизаны. 

Муж Матрёны Андреевны по-
гиб на фронте. Она одна вырастила 
сына. А лет 10-15 назад перебралась 
к родным в Москву. У неё есть внуч-
ка, правнучка и двое маленьких пра-
правнуков. 

Долголетие у неё, наверное, на-
следственное: её мама дожила до 98 
лет. 

Марина ТРУБИЛИНА

Жительница Рязанского 
района старше Зельдина

Танцевальная пара 
из спортшколы «Москвич» 
стала чемпионом России

Чемпионами России 
по танцам в европейской 
программе стали спорт-
смены школы олимпий-
ского резерва «Москвич» 
Дмитрий Жарков и Ольга 
Куликова. Они опереди-
ли 186 пар из разных ре-
гионов страны и теперь 
будут представлять Рос-
сию на чемпионатах Ев-
ропы и мира. Ольге 30 
лет, Дмитрий на два года 
старше. Танцуют в паре 
более десяти лет.

Поначалу не всё полу-
чалось гладко, рассказы-
вают спортсмены. Дми-
трий больше танцевал до 

этого латину, а мы нача-
ли танцевать «европу» — 
вальс, танго и т.д. Но по-
том станцевались.

— В танцах нужно чув-
ствовать партнёра на 
эмоциональном уровне, 
— говорит тренер тан-
цоров Галина Гулай. — 
У ребят это получается. 
Они заслуженные ма-
стера спорта, чемпионы 
мира-2015.

Дмитрий и Ольга ре-
шили посвятить жизнь 
танцам. Сегодня они 
— профессиона льные 
спорт смены. 

Алексей ТУМАНОВ

Мемориальную доску 
в честь Героя Советско-
го Союза, маршала бро-
нетанковых войск Олега 
Александровича Лосика 
(1915-2012) открыли на 
здании Екатерининского 
дворца на 1-м Краснокур-
сантском проезде. Здесь 
находилась Академия 
бронетанковых войск им. 
Маршала Советского Со-
юза  Р.Я.Малиновского, 
которую Лосик возглав-
лял с 1969 по 1987 год. Он 
прослужил в армии бо-
лее полувека, участво-
вал в советско-финской 
и Великой Отечествен-

ной войнах, в Сталин-
градской битве. Звезду 
Героя получил в 1944 году 
за освобождение Минска: 
танки его бригады одни-
ми из первых ворвались в 
столицу Белоруссии. А в 
1969-м, будучи уже гене-
рал-полковником и ко-
мандующим Дальнево-
сточным округом, имен-
но Лосик дал решитель-
ный отпор противнику 
во время погранично-
го конфликта с Китаем 
на острове Даманский, 
фактически предотвра-
тив войну.

Юрий СТАРОДУБОВ

В Лефортове увековечили 
героя-танкиста

ОМОН потренировался в Марьине

Показательные выступления бойцов ОМОНа на Люблинской улице

Фотофакт

Дмитрий и Ольга танцуют в паре более 10 лет

Мемориальная доска на стене Екатерининского дворца

У Матрёны Андреевны 
двое праправнуков
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Открыта 200-я станция 
московского метро

15 февраля состоялось 
долгожданное открытие 
для пассажиров 200-й 
станции метро — «Сала-
рьево», в котором принял 
участие мэр Москвы Сер-
гей Собянин. По словам 
мэра, ввод станции позво-
лит значительно снизить 
транспортную нагрузку на 
автомобильные магистра-
ли Юго-Запада Москвы.

Реконструкция 
стадиона «Лужники» 
будет завершена 
раньше срока

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин объявил, что строи-
тельные работы на стади-
оне «Лужники» будут за-
вершены в этом году. По 
словам мэра Москвы, на 
объекте полным ходом 
идут комплексные работы, 
в том числе подвод электро-
сетей, подключение водо-
проводных и очистных со-
оружений.

Спортгородок МГСУ 
станет одним из лучших 
в стране

О намерении и даль-
ше развивать спортго-
родок МГСУ заявил мэр 
Москвы после посеще-
ния вуза. Мэр города за-
верил, что Правительство 
Москвы выделит необхо-
димые средства на покуп-
ку оборудования для ма-
нежа МГСУ. Также Собя-
нин заявил, что при уни-
верситете будет построен 
25-метровый бассейн, ве-
дутся проектные работы. 

Свыше 6,3 тысячи 
спортивных объектов 
построено в Москве 
за пять лет

Мэр столицы Сергей Со-
бянин огласил статистиче-
ские данные по спортивным 
сооружениям в городе, отме-
тив, что за пять лет город по-
лучил более 6 тысяч спортив-
ных объектов. Он сообщил, 
что за последние пять лет 
мест, где можно заниматься 
спортом и физическим раз-
витием, стало несравнимо 
больше, чем в 2010 году.

В этом году Москва 
станет хоккейной 
столицей мира

В 2016 году в Москве за-
планировано проведение 
64 крупных спортивных 
мероприятий — чемпио-
натов мира и Европы, эта-
пов международных кубков, 
среди которых главным бу-
дет чемпионат мира по хок-
кею с шайбой (6-22 мая). Об 
этом сообщил мэр города 
Сергей Собянин.

— У нас в этом году бу-
дет проведено более полу-
сотни крупных спортивных 
состязаний, из них четыре 
— мировые чемпионаты, в 
том числе чемпионат мира 
по хоккею, — сказал мэр.

Городские
новости

П
огода препод-
носит всё но-
вые сюрпри-
зы. В середи-
не февраля 

шли проливные дожди, а в 
конце месяца выпала треть 
месячной нормы снега.

Сначала снег, 
потом лужи

Когда москвичи отмеча-
ли День защитника Оте-
чества, коммунальные 
службы устраняли послед-
ствия прошедшего нака-
нуне снегопада. 

— Мы очищали от сне-
га дворовые территории, 
освобождали от сосулек 
кровли домов и козырьки 
подъездов, — рассказал 
заместитель руководите-
ля ГБУ «Жилищник рай-
она Текстильщики» Алек-
сандр Сипачёв. — Снег нам 
удалось убрать быстро: по-
могла погода, ведь темпе-
ратура воздуха поднялась 
до плюсовой. В то же вре-
мя из-за таяния снега ста-
ли образовываться лужи. 
Чтобы избежать подтопле-
ний, мы прочищали лив-
невые канализации. Уби-
рали мусор и снег, забив-
шиеся в коллекторы. 

Дворы посыпают 
крошкой

О том, когда и в каком 
количестве нужно приме-
нять реагенты, столичным 
коммунальщикам сообща-
ют по факсограмме из го-
родского Департамента 
ЖКХ и благоустройства. 

— Обычно это происхо-
дит в момент образования 
наледи, когда температу-
ра воздуха понижается с 
плюса до минуса, — гово-
рит Александр Сипачёв. 
— Сразу после получения 
факсограммы мы присту-

паем к обработке улиц и 
дворов. В первую очередь 
обрабатываем дорожки у 
подъездов, подходы к ма-
газинам, к остановкам об-
щественного транспорта, 
к станциям метро. 

Реагент, который при-
меняется во дворах, отли-
чается от дорожного. Если 
на дорогах он полностью 
растворяется, то во дворах 

остаются мелкие частицы 
— гравийная крошка. Она 
служит для уменьшения 
скольжения. 

Без реагентов никак 

В Правительстве Мо-
сквы считают, что без ре-
агентов справиться с по-
следствиями погодных 
аномалий невозможно.

— В условиях плотного 
автомобильного и пасса-
жиропотока мы вынуждены 
применять реагент, — гово-
рит заместитель мэра Мо-
сквы по вопросам жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства и благоустройства Пётр 
Бирюков. — Утверждение о 
том, что реагенты применя-
ются только в Москве, оши-
бочно. Мы внимательно из-
учили мировую практику: и 
Европа, и США, и Канада 

также активно используют 
на своих улицах реагенты. 

К тому же современные 
реагенты, как заверил 
Пётр Бирюков, безопасны 
для окружающей среды.

— В последние годы 
мы не видим деревьев, 
пострадавших от реа-
гентов, — говорит он.

Руководитель столич-
ного Департамента при-
родопользования и охраны 
окружающей среды Антон 
Кульбачевский подтвер-
дил, что на сегодняшний 
день 85% деревьев в горо-
де находятся в удовлетво-
рительном состоянии. 

Анна КРИВОШЕИНА

Плюс на минус 
даёт гололёд
Коммунальщикам ЮВАО было не до праздников

Европа, США 
и Канада 
также активно 
используют 
на своих 
улицах 
реагенты

Мэр Москвы Сергей 
Собянин поблагодарил за 
поддержку и взаимное со-
трудничество некоммерче-
ские организации столи-
цы. Градоначальник отме-
тил это во время выступле-
ния на заседании Совета 
при полпреде Президен-
та России в Центральном 
федеральном округе и Об-
щественной палаты Цен-
трального федерального 
округа. В Москве суще-

ствуют несколько десятков 
тысяч НКО, из них почти 5 
тысяч активно взаимодей-
ствуют с властью. 

— Одним из ключевых ин-
ститутов гражданского об-
щества по-прежнему оста-
ются профсоюзы Москвы. 
В городе создана эффектив-
ная система взаимодействия 
на всех уровнях власти с мо-
сковскими проф союзами, — 
сказал мэр. 

Ирина КОРНЕЕВА 

На заседании Прави-
тельства Москвы мэр 
Сергей Собянин огла-
сил результаты краудсор-
синг-проекта по разви-
тию детских поликлиник. 
В опросе приняли участие 
12 тысяч жителей Москвы.

— Сегодня стоит зада-
ча проанализировать эти 
предложения уже с про-

фессиональным сообще-
ством, — сказал Сергей 
Собянин.

В результате из 10 ты-
сяч предложений на сай-
те было отобрано 161, име-
ющее потенциал для вне-
дрения в систему здраво-
охранения.

Среди наиболее инте-
ресных идей прозвуча-

ло предложение увели-
чить и стандартизировать 
сроки действия рецеп-
тов на молочную кухню. 
Если сейчас срок действия  
— от одного до трёх меся-
цев (зависит от поликли-
ники), то после принятия 
стандарта срок будет один 
для всех — три месяца. 

Игорь СМИРНОВ 

Москвичи высказали 
свои предложения по работе 
детских поликлиник 

Около 5 тысяч НКО взаимодействуют 
с органами власти Москвы

Куда жаловаться на уборку снега
1  В свою управляющую компанию или в ТСЖ. Контакт-

ный телефон обычно указан в квитанции на оплату ком-
мунальных услуг.

2  На горячую линию управы своего района или в Мосжи-
линспекцию.

3  На горячую линию ОАТИ: (499) 264-9681 (понедельник 
— четверг: 8.00-17.00, пятница: 8.00-15.45).

4  В Департамент природопользования и охраны окружа-
ющей среды г. Москвы (о складировании снега на газо-
нах или о применении соли как противогололёдного сред-
ства): (495) 644-2077.

5  На портал «Наш город» gorod.mos.ru (неубранная дво-
ровая территория, гололёд, сосульки, избыточное при-
менение реагентов, сугробы в парковочных карманах, 
на обочинах и остановках).

6  На официальном портале мэра и Правительства Мо-
сквы mos.ru в разделе «Городской советник».

Дорожные реагенты отличаются 
от тех, что применяют во дворах
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О
ч е р е д н а я 
встреча жи-
телей округа 
с префектом 
Андреем Цы-

биным была посвящена ито-
гам выполнения программы 
комплексного развития Ря-
занского района за прошлый 
год и перспективам разви-
тия в нынешнем году.

На Волжском бульваре, 
9, нужна автобусная 
остановка

Людмила Геннадьев-
на, жительница дома 11 на 
Волжском бульваре, обра-
тилась к префекту сразу с 
двумя вопросами. Она по-
просила сделать покрытие 
на детской площадке рядом 
с домом и ускорить реше-
ние вопроса относительно 
автобусной остановки у со-
седнего дома 9 (в направле-
нии к метро «Кузьминки»).

По первому вопросу 
префект дал поручение 
главе управы Азамату Ца-
рикаеву сделать ремонт 
на детской площадке, как 
только позволят погод-
ные условия. А по пово-
ду автобусной остановки 
пообещал обратиться с хо-
датайством в Департамент 
транспорта г. Москвы.

— Остановка там нуж-
на, — согласился Андрей 
Цыбин.

Сроки капремонта 
могут скорректировать 

Житель девятиэтажки 
на ул. Фёдора Полетаева, 
3, Борис Задворцев хо-
тел бы приблизить сро-
ки капитального ремон-
та. «Наш дом построен в 
1965 году, ремонт намечен 
только на 2028 год. Ждать 
очень долго», — написал 
он в записке, адресован-
ной в президиум.

Префект обратился к 
своему заместителю Евге-
нию Афанасенкову с пору-
чением пригласить пред-
ставителей Фонда капи-
тального ремонта и орга-
низовать дополнительное 
обследование дома.

— Сроки капремонта 
могут быть скорректиро-
ваны, всё зависит от ре-

ального состояния дома, 
— сказал Андрей Цыбин.

Когда отремонтируют 
стадион «Комета»?

Сергей Ключаев, жи-
тель района, обеспокоен 
судьбой стадиона «Коме-
та», который не работает 
уже много лет.

— Стадион относится к 
ведению Федеральной по-
граничной службы. Эта 
организация займётся 
данной территорией лишь 
в 2020 году. Понимаю, что 
долго, будем вместе с де-
путатами стараться при-
близить эти сроки, — за-
верил Андрей Цыбин.

Он обратился к присут-
ствовавшей на встрече де-
путату Мосгордумы Люд-
миле Стебенковой с прось-
бой подключиться к реше-
нию наболевшего вопроса.

О реконструкции 
Рязанки 

В записке жительницы 
района Ольги Нестеровой 
содержался вопрос о ре-
конструкции Рязанского 
проспекта. «Работы идут 
уже давно, сейчас про-
спект опять частично пе-
рекрыт»,— написала она.

— Проблемы возник-
ли в связи с протестными 
выступлениями жителей 
Нижегородского района 
по поводу строительства 
эстакады, — сказал заме-
ститель префекта Андрей 
Крысанов. — Проект был 
пересмотрен, сейчас изме-
нения находятся на этапе 
экспертизы.

— Надеемся, что рабо-
ты по реконструкции Ря-
занского проспекта будут 

завершены к сентябрю, — 
уточнил Крысанов. — По-
мимо обустройства дублё-
ров, остаётся сделать три 
пешеходных перехода: 
один надземный, в районе 
дома 105, и два подземных, 
в районе школы №481 и за 
МКАД, на Лермонтовском 
проспекте, где идёт стро-
ительство станции метро 
«Косино».

О котловане 
на Волжском 
бульваре

Галина Васильевна — 
жительница улицы Ва-
сильцовский Стан — 
спросила о том, почему 
неподалёку от новой по-
ликлиники на Волжском 
бульваре долгое время 
разрыт котлован.

— Речь идёт о 115-м ми-
крорайоне, где намечено 
строительство торгового 
центра, — объяснил Ан-
дрей Крысанов. — Компа-
ния, которая начала рабо-
ту, с ней не справилась. Не-
давно по инициативе пре-
фектуры договор с этой 
компанией был растор-
гнут. Данный земельный 
участок будет выставлен 
на торги, с тем чтобы най-
ти нового застройщика.

О кинотеатре «Восход» 

— Когда в кинотеатре 
«Восход» снова начнут по-
казывать фильмы?— спро-
сили жители улицы Ми-
хайлова.

Заместитель префекта 
Людмила Митрюк напом-
нила, что с 2011 года вла-
дельцем кинотеатра явля-
ется компания «Эдисон-
энерго».

— В ноябре прошлого 
года был объявлен кон-
курс на реконструкцию 
этого кинотеатра, — ска-
зала Людмила Митрюк. 
— Согласно докумен-
там профиль учрежде-
ния сохраняется, кинопо-
каз планируется начать в 
I квартале 2017 года.

Марина МАКЕЕВА

Кинотеатр «Восход» 
возобновит работу
О чём жители Рязанского района спрашивали
префекта Андрея Цыбина

Кинопоказы 
планируют 
начать 
в I квартале 
2017 года

Решение о застройке 
участка было принято на за-
седании Градостроительно-
земельной комиссии Прави-
тельства Москвы. Здесь на 
площади 1,4 гектара постро-

ят малоэтажный комплекс, 
который включит в себя и 
существующие историче-
ские здания. Все памятники 
архитектуры будут отрестав-
рированы.

Полицейский Артём 
Королюк и гость столицы 
из Киргизии Марат Иса-
ев, которые спасли пас-
сажирку столичной под-
земки от гибели под ко-
лёсами поезда, получи-
ли на прошлой неделе в 
ОМВД по району Южное 
Медведково в СВАО бла-
годарственные письма от 
мэра Москвы Сергея Со-
бянина.

 — Это настоящий геро-
ический поступок, — ска-
зал Сергей Собянин. 

В 2016 году планирует-
ся привести в порядок 25 
районных отделов поли-
ции в Москве, сообщил 
мэр города Сергей Собя-
нин в ходе посещения от-
деления полиции района 
Южное Медведково.

Всего с 2012 по 2015 год 
отремонтированы, бла-
гоустроены и приведены 
в соответствие современ-
ным стандартам 120 объ-
ектов МВД России и ГУ 
МВД России по г. Москве. 

Игорь СМИРНОВ 

Сергей Собянин наградил 
героев, спасших женщину 
в метро

Об этом объявил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин. 

— Коллеги по «Единой 
России» предложили увели-
чить единовременные выпла-
ты в разы: от 3 до 10 тысяч 
рублей, — сообщил он. 

Это решение было приуро-
чено к 30-летию со дня Чер-
нобыльской катастрофы. Как 
отметил Сергей Собянин, по-
лучателями выплат являются 
на сегодняшний день 16 ты-
сяч жителей Москвы.

На Софийской набережной 
в Москве появится квартал 
малоэтажной застройки

В Мосгордуме состо-
ялась встреча депутата, 
члена фракции «Еди-
ная Россия» Зои Зото-
вой и членов молодёж-
ных палат ЮВАО. 

Было принято ре-
шение о создании мо-
лодёжного экологиче-
ского совета, который 
стал бы своеобразным 
банком эколог и че-
ских инициатив. Кро-
ме того, молодые пар-

ламентарии предложи-
ли организовать в сто-
личных школах уроки 
экологии с привлече-
нием к работе специ-
алистов из Москов-
ской сельскохозяй-
ственной ака демии 
им. К.Тимирязева, ко-
торые бы могли дать 
практические советы 
по правильной посад-
ке деревьев. 

Ольга СВЕТЛОВА 

Молодёжные палаты 
организуют 
экологические уроки 
в школах

Втрое увеличены выплаты ветеранам 
аварии на Чернобыльской АЭС

Префект 
Андрей Цыбин

Художественный руководитель театра на 1-й Новокузьминской улице Геннадий Чихачёв 
ответил на вопрос о готовящейся реконструкции театра
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Что делать, если сосед 
не платит за ущерб?

80-летний житель дома 18 на 
Братиславской улице оказался 
в безвыходной ситуации. Сосед 
сверху трижды заливал его квар-
тиру, но не возместил ущерб. Вик-
тор Михайлович обратился в га-
зету «Юго-Восточный курьер» с 
просьбой о помощи.

Экспертная группа оценила сто-
имость ущерба в 113 тыс. рублей. 
Суд снизил эту сумму до 85 тыс. 
рублей и обязал ответчика опла-
тить ущерб. Однако спустя почти 
год пенсионер не получил ни ко-
пейки.

— Сосед прикрывается сво-
ей инвалидностью, не открыва-
ет никому дверь и не собирается 
платить, — жалуется Виктор Ми-
хайлович.

Юрист по вопросам ЖКХ Светла-
на Кобзарь объяснила, что, несмо-
тря на инвалидность, сосед обязан 
возместить ущерб.

— Пострадавший может получить 
доступ к его счетам, если у него есть 
решение суда, — пояснила Светлана 

Кобзарь. — Чтобы получить доступ 
к счетам, необходимо подать заявле-
ние в суд на получение исполнитель-
ного листа. С ним можно обратить-
ся к судебным приставам, которые 
будут обязаны взыскать деньги с от-
ветчика. Пострадавший также име-
ет право обратиться с исполнитель-

ным листом в банк или Пенсионный 
фонд самостоятельно. Сотрудники 
должны открыть доступ к деньгам 
ответчика. Всю сумму единовремен-
но, скорее всего, не выплатят, но по-
страдавший будет ежемесячно полу-
чать отчисления.

Анна БОЙЦОВА 

На ул. Полбина, 
35, закрыли един-
ственный в рай-

оне пункт приёма макула-
туры. А ведь он там нахо-
дился долгое время. Мож-
но ли его вернуть?

И.Г. Карпас, Печатники

Как ответил заведую-
щий сектором по вопро-
сам строительства управы 
района Печатники Алек-
сей Козлов, на павильон, 
где был пункт приёма ма-
кулатуры, поступила жа-
лоба от одного из жителей. 

Житель предположил, что 
объект может находиться на 
улице Полбина незаконно. 

— Вопрос был вынесен 
на окружную комиссию по 
пресечению самовольного 
строительства в ЮВАО. 
Оказалось, у собственни-
ка не оформлены земель-
но-правовые отношения, 
нет документов на разме-
щение павильона по этому 
адресу. На основании этого 
комиссия вынесла решение 
о сносе данного объекта, — 
сообщил Алексей Козлов.

Ольга КАЛИНКИНА

Вдоль Рогожского 
Вала, между ули-
цами Библиотеч-

ной и Вековой, устано-
вили 33 многотонных бу-
лыжника и насыпали ря-
дом валы земли. Что они 
символизируют? Всех жи-
телей это сильно инте-
ресует.

Владимир Нескородев, 
район Лефортово

Сквер с большими бу-
лыжниками на Рогожском 
Валу появился в 2012 году. 
Жители его так и прозва-

ли — «Сад камней». Бу-
лыжники здесь – это про-
сто элемент ландшафтной 
композиции. 

А вот что рассказал ста-
рожил этих мест Иван Га-
гарин: 

— Улица Рогожский Вал 
— это часть бывшего Ка-
мер-Коллежского вала. 
В ХVIII веке такие валы 
были таможенной грани-
цей Москвы, при пересе-
чении которой торговцы 
платили пошлину на вво-
зимый в город товар. 

Вал — это земляная 

насыпь со рвом. Чтобы 
вал не осыпался, насыпь 
укрепляли камнями.

Кроме того, камни-бу-
лыжники обозначали гра-
ницы районов и участ-
ков. Ими отмеряли вёр-
сты. Впоследствии стали 
ставить верстовые столбы. 

Мария ГУСЕВА

Почему закрылся пункт 
приёма макулатуры 
на улице Полбина?

Что за многотонные булыжники 
на Рогожском Валу?

Суд обязал 
ответчика 
выплатить 
85 тысяч рублей

Вам удобнее ездить на маршрутке или на автобусе?
 Евгений Волосов, 37 лет, 

Печатники:
— Я люблю маршрутки. 

Они быстрые, долго ждать не 
надо. Как правило, из метро 
выходишь — уже стоят. Авто-
бус ещё ждать надо. Не всег-
да они по расписанию ходят.

 Анатолий Пелин, 25 лет, 
Капотня:

— У меня есть личный ав-
томобиль, чему я рад. Отдаю, 
правда, за него кредит ещё, 
но это всё равно лучше, чем 
добираться куда-то на обще-
ственном транспорте. 

 Зинаида Фокина, 57 лет, 
Текстильщики:

— У меня проездной, поэ-
тому я предпочитаю передви-
гаться на автобусах. Проезд в 
маршрутках — 35 рублей за 
одну поездку, это дорого. 

 Антон Внуков, 24 года, 
Марьино:

— Я езжу в основном на ме-
тро: живу неподалёку от стан-
ции. А если уж от метро куда-
то дальше надо будет ехать, 
то выберу маршрутку, конеч-
но. Так быстрее, да и оста-
новится она в любом месте 

маршрута, в отличие от ав-
тобуса.

 Николай Сомин, 34 года, 
Люблино:

— Я выберу автобус. Он 
безопаснее. Часто слышу в 
новостях сообщения о том, 
что какая-то маршрутка по-
пала в ДТП. С автобусами 
это редко бывает.

 Валентина Культова, 
41 год, Кузьминки:

— Я не люблю автобусы. 
В час пик в них бывает дав-
ка, все ругаются, толкаются. 

В маршрутках такого не про-
исходит.

 Евгения Цаплина, 
34 года, Лефортово:

— Поздно возвращаюсь с 
работы, маршрутки в такое 
время уже не ходят, так что 
иду на автобус. Людей в это 
время в салоне мало, даже 
бывает приятно проехаться.

Маргарита ШВЕЦОВА

Ваше мнение

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@
inbox.ru

Плитку на Рязанском проспекте 
восстановили за шесть дней

12 сообщений о плохом 
состоянии подземных пере-
ходов отправили на портал 
«Наш город» gorod.mos.ru 
жители округа с начала фев-
раля. В одном из сообщений 
житель пожаловался на отва-
лившуюся и расколотую об-
лицовочную плитку на борти-
ке одного из подземных пе-
реходов на Рязанском про-
спекте. Отремонтировали 
плитку в течение шести дней 
после отправки сообщения. 

В остальных обращени-
ях жители сообщали о пло-
хой уборке подземных пере-

ходов, вандальных надписях 
на стенах тоннелей, просили 
устранить строительные не-

доделки после ремонта тон-
неля.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Под окнами дома 
15 на Привольной 
грузовики сва-

ливают снег. Разве так 
можно?

Лидия Николаевна

Как пояснили в отделе 
благоустройства ГБУ «Жи-
лищник Жулебино района 
Выхино-Жулебино», в рай-
оне улицы Привольной, че-
рез дорогу от дома 15, в не-
жилой зоне расположено 
временное место хране-
ния снега. Оно официаль-

но утверждено в этом году 
Департаментом ЖКХ и 
благоустройства г. Москвы. 

Передвижение всех ма-
шин, перевозящих снег, 
отслеживают по системе 
ГЛОНАСС. 

Днём грузовики дей-
ствительно привозят снег 
на временное место хране-
ния, а ночью вывозят его на 
снегоплавилку, которая на-
ходится в районе Косино-
Ухтомский, возле Косин-
ской эстакады. 

Мария ГУСЕВА

Зачем под окнами дома 
на Привольной сваливают снег?

Наш город

Переход на Рязанском проспекте

 Было   Стало

Булыжники — элемент 
ландшафтной композиции
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В ЮВАО тоже убрали самострой

Ситуация

П
р о ш л о 
уже не-
ско л ько 
недель с 
того мо-
м е н т а , 

когда столичные власти 
начали принудительный 
снос объектов самоволь-
ного строительства. 8 де-
кабря 2015 года Прави-
тельство Москвы приняло 
постановление о сносе бо-
лее сотни опасных строе-
ний. В их число попали хо-
рошо известные москви-
чам торговые ряды возле 
станций метро «Чистые 
пруды» и «Кропоткин-
ская», надстройки над 
входами на станции «Но-
вослободская» и «Суха-
ревская» и другие.

Владельцам направили 
уведомления о необходи-
мости снести незаконные 
сооружения. По 97 объ-
ектам из 104 время, отве-
дённое на самостоятель-
ный демонтаж, истекло 
8 февраля, поэтому при-
нудительным сносом за-
нялись городские служ-
бы. Некоторые же соб-
ственники, напротив, не 
сопротивляясь, вырази-
ли готовность доброволь-
но разобрать свои объекты 
и попросили содействия 
властей.

К сносу приступить 
готовы

«Собственники трёх по-
тенциально опасных со-
оружений, построенных 
без должного согласова-
ния с городскими струк-
турами, добровольно ре-
шили их разобрать. Срок, 
отведённый для само-
стоятельного демонта-
жа, подходит к концу, так 

что начало работ по сно-
су ожидается в ближайшее 
время» — говорится в офи-
циальном сообщении Де-
партамента торговли и ус-
луг г. Москвы.

Речь идёт об объектах 
на Тверской улице око-
ло станции метро «Пуш-
кинская» (ТЦ «Пирами-
да»), на улице Маршала 
Чуйкова рядом со станци-
ей «Кузьминки» и на ули-
це Красный Казанец не-
подалёку от платформы 
Вешняки.

Владелец ТЦ «Пирами-
да» направил на имя за-
местителя мэра Петра Би-
рюкова письмо, в котором 
выразил готовность само-

стоятельно приступить к 
сносу, однако попросил 
помощи в отключении 
здания от инженерных 
коммуникаций и в обе-
спечении безопасности 
при сносе.

Снос объекта начался 
21 февраля.

Проблем 
с трудоустройством 
не будет

Арендаторы «Пира-
миды» заранее покину-
ли торговые помещения.

Подготовка к закры-
тию магазина велась спо-
койно. Коммерсантам 
дали возможность до-

работать до Дня свято-
го Валентина, в преддве-
рии которого косметика 
и парфюмерные товары 
традиционно пользуют-
ся повышенным спросом.

— У нас в Москве боль-
ше 200 магазинов, поэ-
тому никаких проблем с 
дальнейшим трудоустрой-
ством персонала не воз-
никнет. О сложившейся 
ситуации мы узнали ещё 
в конце прошлого года и 
успели подготовиться к 
переезду, так что это не 
стало для нас сюрпризом, 
— уточняет Татьяна Бя-
сова. 

Казаки помогут снести 
самострой

В сносе самостроя на 
улице Красный Каза-
нец оказать помощь вы-
звались представители 
московского казачества.

— Казаки всегда были 
на стороне защиты Рос-
сии, Констит у ции, и 

мы полностью за то, что 
сейчас происходит в Мо-
скве: имеется в виду снос 
незаконных самоволь-
ных построек. Мы при-
дём и физически окажем 
любую помощь в сносе 
данного помещения. А 
в ближайшее время нач-
нём разбор — я думаю, 
что за неделю разберём 
всё, — сказал в интервью 
агентству городских но-
востей «Москва» атаман 
Московского окружного 
казачьего общества вой-
скового казачьего обще-
ства «Центральное каза-
чье войско» Андрей Шу-
стров.

Как сообщила руко-
водитель ООО «Коро-
на Авто» Светлана Кач-
ковская, владельцы зда-
ния, в котором размеща-
лась автомойка, готовы 
добровольно устранить 
выявленные Госинспек-
цией по недвижимости 
нарушения и начать снос.

Ольга КОРНЕЕВА

На Тверской «Пирамиды» 
больше нет Собственники незаконных объектов решили

самостоятельно разобрать свои строения

Бывшие арендаторы 
«Пирамиды» занимаются 
сейчас поиском подходящих 
площадей на 1-х этажах зданий

Незаконные сооруже-
ния нарушали историче-
ски сложившийся облик 
московских улиц, считают 
координаторы обществен-
ного движения «Архнад-
зор» Константин Михай-
лов и Рустам Рахматуллин.

— Многие из этих па-
вильонов служили ненуж-
ным дополнением к архи-
тектурному пейзажу па-
мятников, городских улиц 
и площадей в центре. На-
пример, не нуждались ни в 

каких дополнениях ни ве-
стибюль метро «Чистые 
пруды», ни станция метро 
«Кропоткинская», — отме-
тил Константин Михайлов и 
призвал продолжить борь-
бу с самостроем. — Хоте-
лось бы, чтоб эти процес-
сы в дальнейшем затро-
нули ряд более капиталь-
ных, но тоже самовольных 
построек, возведённых как 
на пустых местах, так и на 
местах снесённых истори-
ческих зданий.

В «Архнадзоре» призвали 
продолжить борьбу 
с самостроем

Москвичи 
решат, что будет 
на месте 
снесённого 
самостроя 
у станций метро 

На портале «Активный 
гражданин» стартовало го-
лосование по благоустрой-
ству территорий, освобож-
дённых от ларьков и мага-
зинов, у станций метро. 
Голосование открытое: го-
товых ответов для выбора 
в нём нет, жители города 
могут предложить свои ва-
рианты. Программа систе-
матизирует варианты, а 
потом они будут внесены 
на рассмотрение уполно-
моченных органов Прави-
тельства Москвы. 

О недавнем сносе части 
незаконно построенных тор-
говых павильонов, распола-
гавшихся около станций ме-
тро, было известно 94% жи-
телей города, из них 63% 
одобрили действия москов-
ских властей. Данные соот-
ветствующего исследования 
опубликовал Всероссийский 
центр изучения обществен-
ного мнения.

Как следует из опроса, мо-
сквичи считают, что благо-
даря удалению данных объ-
ектов люди смогут передви-
гаться по улицам и площадям 
более свободно. Так сказали 
88% опрошенных. Ещё 82% 
отметили, что Москва станет 
намного краше, а 61% — что 
нарушители закона задума-
ются, прежде чем совершать 
противоправные действия. 

Более 60% москвичей поддержали 
демонтаж незаконных объектов

В ЮВАО были снесены четыре объекта cамостроя по адре-
сам: ш. Энтузиастов, вл. 13/16; ул. Ферганская, 15, стр. 1; ул. 
Юных Ленинцев, 55а, стр. 1; ул. Люблинская, 169, корп. 3. Все 

земельные участки расположены на улично-дорожной сети и 
в охранной зоне инженерных коммуникаций. Территории очи-
щены от мусора и заасфальтированы. 

Улица Ферганская, 15, строение 1 Улица Люблинская, 169, корпус 3

Снос ТЦ «Пирамида» на Тверской
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Подготовка к работам в 
рамках 2-го этапа капи-
тального ремонта идёт 
полным ходом. 

В Лефортове работы по 
капремонту должны про-
должиться в двух домах: 
на ул. Лефортовский Вал, 
24, и ул. Сторожевой, 24.

— Сейчас ремонтники 
обходят квартиры, где за-
планирована замена сто-
яков, и согласовывают с 
жителями график: когда 
в какую квартиру лучше 
прийти, — сообщили в 
управе района. 

1-й этап работ — в под-
вале — завершён. В пяти-
этажке на улице Сторо-
жевой поставили новые 
разводящие магистра-
ли холодной и горячей 
воды. В семиэтажке на 
улице Лефортовский Вал 
заменили и разводку ка-
нализации. 

В мае начнутся работы 
по установке новых труб 
отопления. На улице Ле-
фортовский Вал также 
запланирован ремонт 
крыши и фасада. 

А в двенадцатиэтажной 

башне по адресу: 2-я ул. 
Синичкина, 11, корп. 2, 
капремонт запланирован 
лишь на 2036-2038 годы. 
Но ждать так долго жи-
телям не хочется.

— Дом хотя и не ста-
рый, но коммуникации 
не в лучшем состоянии, 
надо готовиться к ремон-
ту, — считают они. 

Дом был построен в 
1999 году. Его площадь 
2433 кв. метра, в месяц 
жители дома собирают 
36 тыс. рублей на кап-
ремонт. Сейчас на их 

спецсчёте около 210 ты-
сяч, к лету будет пример-
но полмиллиона. На об-
щем собрании жители 
будут решать, начать на 
эти деньги ремонтиро-
вать наиболее изношен-
ные системы или копить 
дальше. 

На отдельном счёте ко-
пят средства на капре-
монт жители ещё пяти 
домов Лефортова: ш. Эн-
тузиастов, 10/2, ул. Авиа-
моторная, 4, корп. 1, 2, 3, 
и 51а, корп. 2. 

Марина МАКЕЕВА

С лефортовцами согласовывают дату замены стояков 

Льготы на ЖКУ — теперь 
по нормативу

Мне как инвалиду 
предоставляют 
льготу на ото-

пление — 50%. Но в пла-
тёжке почему-то сумма 
льготы уменьшилась. По-
чему это произошло?

Евгения Александровна,
жительница округа

В ГКУ «Городской 
центр жилищных суб-
сидий г. Москвы» сооб-
щили, что с 1 января 2016 
года инвалидам, семьям 
с детьми-инвалидами, а 
также гражданам, под-
вергшимся воздействию 
радиации, льгота 50% 
на коммунальные услу-
ги предоставляется толь-
ко в пределах социальной 
нормы площади жилья и 
нормативов потребления 
этих услуг. А ранее эта 
льгота предоставлялась 
на весь объём потреб-
лённых воды или тепла. 

Основания изменений: 
Федеральный закон от 29 
июня 2015 года №176-ФЗ,
постановление Прави-
тельства Москвы от 23 де-
кабря 2015 года №932.

В январских платёжках 
возможна ещё одна при-
чина изменения суммы 
льготы. В пресс-службе 
центров госуслуг Мо-
сквы сообщили, что при 
формировании платёжек 

в январе 2016 года в авто-
матизированной систе-
ме (АСУ ЕИРЦ) наблю-
дались технические сбои 
в связи с введением дан-
ных изменений при учёте 
льгот. Так как расход теп-
ла рассчитывается, исхо-
дя из площади жилья, в 
некоторых случаях прои-
зошло наложение двух па-
раметров: ограничение по 
нормативу потребления и 
ограничение по площади 
жилья. В настоящее вре-
мя в системе АСУ ЕИРЦ 
все неточности устране-
ны: при учёте льготы на 
отопление будет прини-
маться во внимание один 
норматив — потребление 
отопления.

Перерасчёт льгот на 
отопление за январь 2016 
года должны произвести в 
платёжке за февраль 2016 
года. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Перерасчёт 
льгот 
на отопление 
за январь 
должны 
сделать 
в платёжке 
за февраль 

Почему с этого года льготы в платёжке
учитывают по-другому

Капремонт в доме 24 на улице Лефортовский Вал продолжится
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асть денег, которые 
мы израсходовали 
на лечение и обра-
зование, оказывает-
ся, можно вернуть. 

Главное — платить налоги. О 
том, как произвести такой воз-
врат, рассказала начальник от-
дела налоговой инспекции №21 
Анастасия Гришина.

Кому положено

— 13% от суммы, которую мы 
потратили на медицинские ус-
луги и медикаменты или на по-
лучение образования, возвраща-
ют нам из тех самых 13% наших 
доходов, которые мы уплатили в 
качестве налога на доходы физи-
ческих лиц (НДФЛ). Процедура 
возврата называется социальным 
налоговым вычетом, — объясня-
ет Гришина.

Вычет в связи с оплатой меди-
цинских услуг или с покупкой 
медикаментов предоставляется 
не только в случае, если вы лечи-
лись сами, но и если оплачивали 
лечение жены или мужа, родите-
лей, несовершеннолетних детей 
и подопечных. 

Вычет в связи с расходами на 
обучение также предоставляется 
не только в том случае, если вы 
получали образование сами, но 
и когда вы оплачивали обучение 
своих братьев, сестёр, детей или 
подопечных в возрасте до 24 лет. 
Суммы налоговых вычетов огра-
ничены: в первом случае возвра-
щают не более 13% от 120 тыс. ру-
блей, во втором — не более 13% 
от 50 тыс. руб лей на каждого ре-
бёнка или подопечного. 

Форма обучения должна быть 
только очной, а образовательное 
учреждение должно иметь соот-
ветствующую лицензию. 

Вернут 13%

Очень важно знать, что воз-
врат при расходах на лечение 

и медикаменты предоставля-
ют от суммы фактически про-
изведённых расходов, но в со-
вокупности не более 120 тыс. 
руб лей в год, то есть макси-
мальная сумма, которую могут 
вернуть, не превышает 15 600 
рублей. Если в течение года че-
ловек и лечился, и оплачивал 
обучение, то налоговые выче-
ты всё равно не могут превы-
шать максимальную величи-
ну, установленную законом. 

Исключение — расходы на 
дорогостоящие виды лече-
ния, утверждённые государ-
ством: в этом случае налого-
плательщику возвращают 13% 

от их полной стоимости. «Пе-
речень дорогостоящих видов 
лечения» можно найти в Ин-
тернете. В него входят, напри-
мер, лечение онкологических 
заболеваний, пластические 
операции, трансплантация ор-
ганов, лечение бесплодия ме-
тодом ЭКО.

Что касается медикаментов, 
то можно вернуть часть стои-
мости только тех, которые вхо-
дят в «Перечень лекарствен-
ных средств, назначенных ле-
чащим врачом налогоплатель-
щику и приобретённых им за 
счёт собственных средств».

— Обычно при назначении 
препаратов из списка врач сам 
ставит на рецептурный бланк 
формы 107 штамп «Для нало-
говых органов РФ, ИНН нало-
гоплательщика», если не ставит 
— попросите его это сделать. В 
крайнем случае печать на бланк 
можно поставить постфактум у 
главного врача. Но нужно это 
сделать обязательно, — акцен-
тирует Гришина. 

Какие документы нужны?

Для получения вычета за ле-
чение и лекарства в налоговую 
нужно принести: рецепт, запол-
ненную налоговую декларацию 
(форма 3-НДФЛ, которую мож-
но бесплатно скачать на сайте 
nalog.ru или взять в налоговой), 
справку об оплате медицинских 
услуг для предоставления в на-
логовые органы (её должны вы-
давать все учреждения здраво-
охранения, имеющие лицензию 
на осуществление медицинской 
деятельности). Если вы опла-
чивали лечение родственника, 
потребуется копия документа, 
удостоверяющего родство. 

Для получения вычета за обуче-
ние надо сдать в налоговую запол-
ненную декларацию, копию дого-
вора на обучение с приложениями 
и дополнительными соглашени-
ями к нему, справку из образова-
тельного учреждения, подтверж-
дающую очное обучение, копии 
платёжек и, если вы оплачивали 
обучение детей или подопечных, 
копии документов, подтвержда-
ющих родство, опеку или попе-
чительство и возраст обу чаемого. 

Проверять документы будут 
три месяца. Сумму уплаченно-
го налога вернут в течение меся-
ца после окончания проверки.

С этого года для оформления 
вычетов за лечение и образова-
ние декларацию можно не за-
полнять. Тогда налоговая ин-
спекция составит уведомление 
для вашего работодателя, кото-
рый просто не будет удерживать 
с вас налог. 

Когда идти в налоговую 

Заявления и декларации о со-
циальных налоговых вычетах 
можно подать в течение трёх 
лет после того года, в котором 
вы произвели оплату. Подавать  
можно в любом месяце.

Анна ПЕНКИНА

Деньги

Как получить налоговый вычет

Вернут 
не более 
15 600 рублей, 
но бывают 
исключения

Учись, лечись — 
за деньгами вернись

Жительница 
Кузьминок хочет 
улучшить досуг 
пенсионеров

Жительница Кузьминок 
Варвара Завгородняя после 
выхода на пенсию полностью 
посвятила себя волонтёрской 
деятельности.

— Я решила, что буду при-
носить пользу своему городу 
и делать что-то для души, — 
рассказывает Варвара.

Когда стартовал проект 
«Активный граж данин», 
остаться безучастной она, 
разумеется, не смогла.

— Хочу быть в курсе всех 
событий и помогать в реше-
нии проблем, которые есть в 
нашем городе, — говорит мо-
сквичка.

Дворы на улице Фёдора 
Полетаева, рядом с домом 
Варвары, благодаря проекту 
заметно позеленели, а дет-
ские и спортивные площадки 
приобрели обновлённый вид.

— И у детей, и у взрослых 
сейчас есть возможность за-
ниматься спортом рядом с 
домом. Только вот бассей-
нов в шаговой доступности 
должно быть больше, — уве-
рена жительница Кузьминок.

— Недавно на «Активном 
гражданине» был опрос о 
том, какие темы для обсужде-
ния москвичи хотели бы доба-
вить на сайт проекта, — вспо-
минает Варвара. — Я ответи-
ла, что хотела бы видеть боль-
ше информации о бесплатных 
кружках для пожилых людей.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Активный
гражданин

Общественного советника 
из Печатников Ксению Аве-
рьянову соседи частенько ло-
вят на детской площадке на 
Шоссейной улице, где она 
каждый день гуляет с детьми.

— Если что-то нужно, я всег-
да помогу, — говорит она. – 
Мне можно задать любой во-
прос, и я всегда постараюсь на 
него ответить. Даже если в этот 
момент у меня не будет отве-
та, я обязательно всё разузнаю.

Прошлым летом мамоч-
ки, гуляющие с детьми на 
той же площадке, обратились 
к общественному советни-
ку с вопросом: «Можно ли по-
менять на площадке песоч-

ное покрытие на резиновое?»
Ксения, которая сама воспи-

тывает троих детей, тут же взя-
лась помочь.

В управе пообещали изы-
скать на это средства.

— У нас люди не всегда пони-
мают, как решить тот или иной 
вопрос. Задача общественного 
советника — информировать и 
помогать, — говорит Ксения. 

Кроме воспитания детей, 
многодетная мама и обществен-
ный советник Ксения Аверья-
нова возглавляет благотвори-
тельную организацию «Центр 
социальных проектов «Чудо-
город».

Светлана СЕМЁНОВА

Ксения Аверьянова из Печатников 
готова найти ответ на любой вопрос

Общественный советник

В Москве прошёл 2-й 
городской форум ка-
детского образования 
«Честь имею служить 
Отчизне».  

Кадетское движе-
ние становится всё бо-
лее популярным среди 
жителей Москвы, отме-
тил Сергей Собянин. В 
городе обучаются око-
ло 11 тысяч кадетов, не-
которые из них прошли 
конкурс 15 человек на 
место. Градоначальник 
пообещал поддерживать 
кадетов и открывать но-

вые кадетские классы в 
Москве.

— Пра ви т ел ь ст во 
Москвы поддержива-
ет традиционные ка-
детские корпуса и от-
крывает новые кадет-
ские классы в москов-
ских школах, — сказал 
Сергей Собянин.

Светлана НИКОНОВА 

Мэр Москвы открыл 
2-й городской форум 
кадетского образования

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Налоговый вычет в связи с оплатой медуслуг может получить и тот, 
кто оплачивал лечение ребёнка
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В Выхине-
Жулебине обманули 
пенсионерку

В полицию обратилась 
80-летняя жительница Таш-
кентской улицы. Женщине на 
домашний телефон позвонил 
неизвестный и сообщил, что 
её сын совершил преступле-
ние. Чтобы его не посадили, 
нужно 400 тыс. рублей. Испу-
ганная пенсионерка согласи-
лась отдать все свои сбере-
жения и только после этого 
позвонила сыну, с которым 
всё оказалось в порядке. За-
держать подозреваемого уда-
лось спустя две недели. Это 
31-летний ранее не судимый 
уроженец Петербурга. 

В Люблине 
задержали 
проституток

Проверяя сообщение от 
жителей дома на Красно-
дарской улице, оператив-
ники окружного УВД обна-
ружили в одной из квартир 
притон для занятия прости-
туцией. Полицейские задер-
жали семь девушек от 20 до 
26 лет — уроженок одного из 
государств Восточной Азии, 
а также «администратора» 
притона — их 36-летнего со-
отечественника. На девушек 
составили административ-
ные протоколы, а в отноше-
нии мужчины возбудили уго-
ловное дело.

В Марьине 
автовладелец 
соврал об угоне 
«Мерседеса»

В полицию обратился муж-
чина, который сообщил, что 
припарковал свой «Мерсе-
дес» на Братиславской улице, 
а через некоторое время об-
наружил его пропажу. Ущерб 
составил 980 тыс. рублей. Од-
нако полицейские установи-
ли, что на самом деле ника-
кого угона не было. Тогда ав-
товладелец — 41-летний уро-
женец Уфы — признался, что 
соврал, чтобы получить стра-
ховку. Ему грозит до двух лет 
лишения свободы.

Алина ДЫХМАН
По информации пресс-

службы УВД по ЮВАО

Хроника

«Умное использование 
вашего компьютера: от 
2500 руб. в день», «Зарабо-
тай миллион на YouTube», 
«Богатей в соцсетях» — 
тренинги, которые пред-
лагаются в Сети, звучат 
заманчиво. Но как отли-
чить настоящего коуча 
(тренера) от проходимца, 
погнавшегося за лёгкими 
деньгами? 

Пообещали 7 тысяч 
в неделю

Уже не первый месяц на 
мою электронную почту 
сыплется спам от некоего 
программиста Максима 
Спирина:  «Здравствуйте, 
я ваш видеогид по зара-
ботку в Сети! Ещё недав-
но, как и вы, работал на 
дяденьку. Но я научился 
соединять различные сер-
висы в Интернете таким 
образом, чтобы они сами 
зарабатывали мне денеж-
ки. Теперь предлагаю свой 
метод вам. Покупайте 
мой тренинг «Луч вашего 
успеха». Будете иметь ми-
нимум дополнительных 
7 тыс. рублей в неделю».

По ссылке перехожу на 
сайт Максима. Море по-
ложительных отзывов. 
Милая семейная фото-
графия тренера с женой. 
Награда «Курс недели» 
по версии тематическо-
го портала glopart.ru. Для 
затравки выложен промо-
ролик. В комнатушке си-
дит «миллионер» Спирин 
(видны только его руки) и 
показывает на экране но-
утбука наличие полутора 
миллиона рублей в чьём-
то электронном кошельке. 
Потом он раскидывает во-
круг пачки купюр: мол, во 
сколько бабла у вас будет! 

Цена курса — 5900. Но 
прямо сейчас пяти везун-
чикам, в том числе и мне, 

его отдадут за 590. Курьер 
доставит коробочку с дис-
ком. 

Заработал 837 рублей

Пробиваю Максима по 
соцсетям. Не нашёл. По-
искал авторов хвалебных 
отзывов. Тоже не нашёл. 
Зато наткнулся на видео-
отзыв Олега С. из района 
Лефортово:

— Вот, смотрите запись 
на купленном мною диске. 
С первых же минут тренер 

выливает на нас ушат не-
знакомых слов: «Регистри-
руемся на сайте mobioffers.
ru. Там выбираем из пред-
ставленного перечня лю-
бую фирму и рекламиру-
ем её в социальных сетях, 
на форумах, в специаль-
ных сервисах». Я углубил-
ся в тему и выяснил, что 
за 70% предложенных ав-
тором методов рекламы на 
mobioffers.ru меня попро-
сту удалят с сайта! В итоге 
я попробовал пореклами-
ровать игру про викингов. 

За неделю заработал 837 
руб лей. Написал Спири-
ну на указанную почту. Он 
ответил: «Вы неправильно 
пользовались моими ин-
струкциями». 

Начните 
с перепродажи

— Инфобизнес, то есть 
продажа ваших уникаль-
ных познаний в виде кур-
сов, на мой взгляд, опти-
мальный вариант для за-
работка в Интернете, — 
наставляет Сергей Мадяр, 
авторитетный блогер, дав-
но пишущий о тренингах 
и видах заработка в Сети. 
— Это может быть что 
угодно: искусство оболь-
щения, умение зарабо-
тать на спам-рекламе, 

даже сбор теплицы или 
игра в теннис. Но для на-
чала лучше займитесь ре-
селлингом: купите уже го-
товый курс с лицензией на 
перепродажу. Это не дё-
шево. Покупайте только 
свежий актуальный курс 
у авторитетного проверен-
ного тренера. Чем дольше 
тренинг продаётся в Сети, 
тем ниже его ценность. А 
через несколько месяцев 
его выложат в Сеть бес-
платно.

Банковский работник 
Татьяна Фишман с Ниже-
городской улицы подошла 
к делу обстоятельно:

— Многие инфопродук-
ты, которые нам втюхива-
ют за копейки, либо про-
сто вода, либо давно уста-
рели. Но найти стоящие 
курсы реально. Советую 
форум seoxa.net. 

Она отдала за один из 
курсов чуть больше 10 тыс. 
рублей, за право его пере-
продажи — ещё столь-
ко же. Создала свой сайт, 
чтобы перепродавать курс. 
Через пару месяцев отби-
ла деньги и подзаработала. 

Проверьте личность 
автора

— За купленный в Ин-
тернете курс вернуть 
деньги невозможно, — 
говорит юрист Общества 
защиты прав потребите-
лей Мария Свиридова. — 
Ведь хоть чему-то вы нау-
чились, значит, продавец 
свои обязательства выпол-
нил. Поэтому прежде про-
читайте отзывы на сто-
ронних сайтах. Проверьте, 
выступает ли автор кур-
са вживую, выпускает ли 
книги. Хороший признак, 
если на его сайте указаны 
регистрационный номер 
ИП и выходные данные. 

Егор ПЕРЕЖОГИН

«Миллионер» 
в комнатушке

Антитеррор ЧТО ДЕЛАТЬ ПРИ РАЗНЫХ УРОВНЯХ ОПАСНОСТИ

Наш 
корреспондент
проверил,
легко ли заработать
в Интернете

На видео коуч раскидывает 
пачки купюр: мол, во сколько 
бабла у вас будет!
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З
а последние пол-
века наши сол-
даты и офице-
ры участвовали в 
более чем 30 воо-

ружённых конфликтах на 
территории иностранных 
государств. По приглаше-
нию префектуры ЮВАО 
несколько десятков геро-
ев секретных войн собра-
лись вместе на площадке 
КЦ «Москвич».

Ещё не менее 50 лет на 
многих боевых операциях, 
в которых они принимали 
участие, будет стоять гриф 
«Совершенно секретно». 
Корреспонденту «ЮВК» 
удалось взять интервью 
лишь у двух ветеранов.

На Кубе ловил 
шпионов

За свою офицерскую 
карьеру генерал-майор 
Юрий Зайцев сменил 20 
мест службы.

Сначала была Германия. 
Туда он прибыл безусым 
лейтенантом сразу после 
окончания военно-авиа-
ционного училища.

— Думал с фашиста-
ми покончено, — смеётся 
Юрий Васильевич. — Как 
бы не так. Весной 1953 года 
мой авиационный полк 
бомбардировочной ави-
ации был поднят по тре-
воге. Готовность полная, 
бомбовой отсек загружен, 
ждём приказа. Ждали две 
недели.

Сегодня о тех событи-
ях в Европе не принято 
вспоминать. Хотя тогда 
под лозунгами вывода со-
ветских оккупационных 
войск с территории ГДР 
нас едва не втянули в во-
енную авантюру. Благо до 
бомбёжки дело не дошло.

А дослужившись до ка-
питанских звёзд, Юрий 
Зайцев получил новое 
предписание.

— К новому месту служ-
бы приказали взять с со-
бой зимние тулупы и 
лыжи. Мы готовились к 

десантированию на Се-
верный полюс. Кодовое 
название операции — 
«Анадырь». Я к тому вре-
мени уже ушёл с лётной 
работы. Мой полк погру-

зился на корабль. Толь-
ко через неделю изнури-
тельного плавания стало 
известно, что мы идём на 
Кубу, — делится воспоми-
наниями генерал.

На Кубе Юрий Зайцев 
служил в отделе контрраз-
ведки. Ему не раз лично 
приходилось встречаться с 
Фиделем и Раулем Кастро. 
Участвовал он и в разобла-
чении знаменитого аген-
та американской разведки 
Даниеля Ганзалеса.

— Тогда на Кубе мы чув-
ствовали, что стоим на по-
роге третьей мировой вой-
ны. И все наши действия 
были направлены на то, 
чтобы не допустить это-
го, — объясняет генерал 
Зайцев.

После возвращения в 
Союз Юрия Зайцева жда-
ли новые испытания: со-
бытия в Чехословакии, 
вой на в Афганистане, Чер-
нобыль и закавказские со-
бытия.

В Афгане громили 
душманов

Командир группы «Вым-
пел» (Центр специально-
го назначения ФСБ Рос-
сии) полковник Вячеслав 
Бочаров в 1981-1983 годах 
принимал участие в воен-
ных действиях в Демокра-
тической Республике Аф-
ганистан в составе Ограни-
ченного контингента груп-
пировки советских войск. 
Занимал должности заме-
стителя командира разве-
дывательной роты и коман-
дира парашютно-десант-
ной роты.

— В одном из боёв мы в 
составе группы из 14 де-

сантников попали в заса-
ду, — рассказывает ветеран. 
— Первыми же выстрелами 
мне перебило ноги. Про-
должал командовать чуть 
ли не в беспомощном со-
стоянии. Мы умудрились 
в течение нескольких часов 
отбить все атаки душманов 
и вырвались из окружения, 
не потеряв ни одного бой-
ца, — замечает Вячеслав 
Бочаров.

Затем полковник Боча-
ров принимал участие в 
контртеррористической 
операции на Северном 
Кавказе. Был ещё раз ра-
нен. А 1 сентября 2004 года 
это именно он первым во-
рвался в здание школы, 
захваченной террориста-
ми в Беслане. Группа пол-
ковника Бочарова вместе 
с другими подразделени-
ями спецназа была броше-
на на спонтанный штурм 
здания. Он лично унич-
тожил несколько терро-
ристов, получил ранение, 
но остался в строю.

Валерий ГУК

Весьма любопытная фото-
графия сохранилась в семей-
ном архиве нашей землячки 
Т.А.Поповой. Снимок сделан, 
по-видимому, в начале или в 
середине 1950-х годов на бен-
зоколонке недалеко от желез-
нодорожной станции Перерва, 
как раз напротив ворот Перер-
винской овощной базы (ныне 
район Люблино). Заправку по-
строили там ещё в 1930-е годы.

Пока мужики в овчинных по-
лушубках (один из них наверня-
ка водитель) вдвоём справля-
ются с бензиновым шлангом, их 
ждут барышни: одна — прямо 
в кузове полуторки среди гро-
моздких металлоконструкций, а 

другая — у массивной колонки, 
изучает чеки или накладные. 
Колоритную жанровую сценку 
дополняет шустрый мальчиш-
ка в шапке-ушанке, прибежав-
ший поглазеть на процесс. На 
заднем плане — невзрачная 
служебная постройка с непре-
менной надписью «Вход посто-
ронним воспрещён».

Самое удивительное, что 
бензоколонка действует там и 
по сей день (разумеется, неод-
нократно перестроенная). Её 
нынешний адрес: ул. Иловай-
ская, 8 (раньше это была ули-
ца Южная).

Юрий СТАРОДУБОВ
Фото с сайта www.pastvu.com

На Иловайской 
сохранилась 
бензоколонка-
старожил

Старый снимок

В ЮВАО собрались участники вооружённых 
конфликтов на территории других государств

Герои секретных войн
Ветеранов 
поздравили 
с Днём защитника 
Отечества

Торжественный вечер в КЦ 
«Москвич» открыл первый за-
меститель префекта Александр 
Найданов.

— Сегодня международная 
ситуация такова, что нам нель-
зя дремать. Мы должны помнить 
об угрозах извне и чтить наших 
защитников, — сказал он.

Состоялся концерт, звучали 
поздравления с Днём защит-
ника Отечества, прошло вру-
чение подарков. Но сами вете-
раны были немногословны. 

— Ещё не прошёл срок на-
шей подписки о неразглашении, 
— пояснил один из участников 
встречи.

Готовились к десантированию 
на Северный полюс, 
а оказались на Кубе

Вячеслав Бочаров с Президентом РФ Владимиром Путиным

Юрий Зайцев
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У котлована 
под крестом

Эта история началась 
почти три года назад в 
приходе храма в честь 
святой мученицы Татиа-
ны Римской  в Люблине. 
Именно в приходе, пото-
му что самого храма тог-
да ещё не было. Был толь-
ко котлован в сквере у ме-
тро «Люблино». Однако на 
холме уже возвышался по-
клонный крест. А рядом 
со стройкой вскоре начал 
действовать временный 
деревянный храм, где про-
водились богослужения и 
собирались представите-
ли группы милосердия.

Впервые письма тем, кто 
болен или одинок, они ре-
шили написать в рамках 
фестиваля «Наша Пасха». 
После праздничного бо-
гослужения по скверу рас-
средоточились волонтёры 
с планшетами, ручками и 
фломастерами. Они пред-
лагали всем написать не-
сколько тёплых слов и по-
делиться впечатлениями 
о празднике с теми, кто в 
силу обстоятельств оказал-
ся обделённым общей ра-
достью. Тогда доброволь-
цы собрали всего за пару 
часов несколько сотен пи-
сем, были среди них даже 
послания на иностранных 
языках. Те, кто в силу ма-
лолетства ещё не научил-
ся писать, просто рисова-
ли добрые открытки.

После праздника письма
вместе с подарками, со-
бранными на пожертво-
вания, были отправлены 
в несколько детских до-
мов Москвы, подмосков-
ного Можайска, а также в 
больницы.

Нежданный праздник 
в детдоме

В 51-й детский дом мне 
довелось попасть как раз 
в день получения этой не-
обычной почты.

«Мне? Письмо?» — раз-
давалось то тут, то там. 
«До-ро-гой не-зна-ко-
мый друг…» — читали пер-
воклашки. «Дорогая под-
ружка!» — девочка при-
жала письмо к себе. Ни-
кто не сортировал письма 
по содержанию. Действо-
вали по принципу  «кому 
что достанется». Но чудес-
ным образом получалось 
так, что письма попада-
ли именно по адресу. Так 
что каждый ребёнок был 
уверен, что письмо писа-
ли именно ему.

В детском доме прои-

зошло ещё одно малень-
кое чудо: акция получила 
неожиданное продолже-
ние. Дети сами решили 
написать ответы. Сло-
ва «люб лю» и «радость» 
были ключевыми в этих 
пи сьмах.

«Ты мне — я другому» 
Спустя год акция «Пись-

мо незнакомому другу» 
в Люб лине повторилась. 
На этот раз к уже при-
вычным адресатам доба-
вился посёлок Максатиха 

Тверской области. Насто-
ятель храма Всех Святых в 
Максатихе отец Виталий 
вместе с группой социаль-
ного служения помог до-
брым весточкам из Мо-
сквы добраться до ребят 
из местных детских до-
мов, до одиноких пожи-
лых людей.

Ответы были не про-
стыми «ты мне — я тебе», 
а особенными: «ты мне — 
я другому». Ученики вос-
кресной школы Всехсвят-
ского храма и другие дети 

тоже написали письма 
с тёплыми пожелания-
ми мира, любви и добра, 
адресованные незнаком-
цам, и передали в Мо-
скву. Воспитанники мест-
ной изостудии письма не 
напи сали, а нарисовали.

Уже в 2015 году, на Рож-
дество, в храме Всех Свя-
тых в Максатихе дети и 
взрослые писали письма и 
собирали посылки для ве-
теранов и одиноких стари-
ков. А в это время москов-
ские школьники делали то 
же самое вместе с группой 
милосердия Татианинско-
го храма и журналистами-
волонтёрами.

Вне расстояний 
и политики

Особенно пронзитель-
ным «Письмо незнако-
мому другу» получилось 
той весной. Авторы писа-
ли письма и собирали по-
сылки жителям Луганска 
и Донбасса.

Участники акции узнали 
о том, что в Москве очень 
много людей с Юго-Восто-
ка Украины, которые наш-
ли приют у родственников, 
спасаясь от войны. Запом-
нилось общение с много-
детной семьёй из Горлов-
ки. Они пришли всей се-
мьёй из трёх поколений, с 
детьми мал мала меньше и 
написали несколько трога-
тельных писем.

Послания передавали 
в Луганскую область на 
перекладных, через до-
брых людей, ехавших к 
своим родственникам. 
Для храма Святого Духа 
в городе Стаханове пе-
редали свечи, лампад-
ное масло, благовония. 

А вместе с письмами для 
прихожан храма в Луган-
ске отправили гумани-
тарный груз в виде про-
стых продуктов, которые 
в регионе, где идёт вой-
на, считаются празднич-
ными. Посылки раздели-
ли по-братски с соседни-
ми приходами, а также с 
местным детским интер-
натом. Когда, по прибы-
тии посылок, прихожане 
пришли на службу, они 
удивились красным пас-
хальным свечам: о такой 
«роскоши» сложно было 
и мечтать.

Через какое-то вре-
мя в храме в честь свя-
той мученицы Татианы 
Римской получили от-
ветное письмо из Луган-
ской области сразу от не-
скольких приходов. Ещё 
несколько раз гумани-
тарный груз и предметы, 
необходимые при бого-
служении, направляли в 
Луганскую область.

Ольга СОКОЛОВА 

«Дорогой 
незнакомый друг...»
Как скромная акция московского прихода вышла за границы городов и стран

В храме на Краснодарской 
пишут письма и собирают 
подарки для тех, кто болен 
или одинок

Совершить чудо 
может каждый
На предстоящую Пасху 
«Письмо незнакомому дру-
гу» вновь найдёт новых 
адресатов. Совершить чудо 
сможет каждый из нас, до-
статочно взять лист бума-
ги и ручку. Написать доброе 
письмо, адресованное оди-
нокому пожилому человеку, 
ребёнку из детского дома 
или пациенту больницы, 
приложив к нему вкусный 
подарок, книгу или игрушку, 
можно в храме св. мц. Тати-
аны Римской по адресу: 
г. Москва, Краснодар-
ская ул., вл. 50.

Подготовка писем и подарков в храме на Краснодарской улице
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5 
марта группа даст 
бесплатный аку-
стический кон-
церт в библиоте-
ке №129 на улице 

Перерве. Кто и зачем ре-
шил подружить библио-
теки и русский рок, выяс-
нял наш корреспондент.

— Концерт в библиоте-
ке: а почему нет? — отве-
чает вопросом на вопрос 
«голос» рок-группы Алек-
сандра Чугунова. — Всё 
будет по-домашнему: не 
хотелось бы превращать 
библиотеку в концерт-
ную площадку. 

Группу «Муха» создали 
экс-барабанщик группы 
«Ногу свело!» Антон Яко-
мульский и певица Алек-
сандра Чугунова. В этом 
году группа отмечает де-
сятилетний юбилей. Она 
успела засветиться на фе-
стивалях «НАШЕствие», 
«Доброфест», «Воздух». 
Для жителей ЮВАО му-
зыканты исполнят пес-
ни из нового альбома «У 
меня в голове». 

— Это не будет похоже 
на трясение головой под 
громкие звуки тяжёлого 
рока. Мы сейчас играем 
живую музыку с элемен-
тами джаза, фанка, диско, 

лёгкой эстрады. Музыку, 
которую можно спеть под 
гитару. Получится этакий 
квартирник в библиотеке.

В конце прошлого 
года было решено ожи-
вить биб лиотеки. В нед-
рах Централизованной 
библиотечной системы 
ЮВАО родился проект, 
который получил на-
звание «Библиотечник». 
Это серия бесплатных 
акустических концертов 
в библиотеках Юго-Вос-
точного округа. Каждый 
новый концерт будет сы-
гран в новой библиотеке. 

Таким образом, отзвуки 
«Библиотечника» долж-
ны докатиться до каждо-
го района нашего округа. 

В библиотеке рокеры 
согласились сыграть не 
задумываясь.

— Я люблю читать, 

люб лю библиотеки: 
сама окончила жур-
фак и провела в библи-
отеках немало часов, — 
рассказывает Алексан-
дра.

Давать концерт в 
не приспособленных 

для этого местах группе 
«Муха» не впервой.

— Не так давно мы 
играли в гематологиче-
ском центре: привлекали 
внимание к донорству. 
Люди сдавали кровь, по-
том шли на наш концерт 

— народу было много.
Выступление груп-

пы «Муха» станет уже 
третьим концертом в 
библио теках ЮВАО. До 
этого в Текстильщиках 
выступила одна из фина-
листок шоу «Голос» Ольга 
Олейникова, в Лефорто-
ве — дуэт «Дети капитана 
Моргана». Сейчас ведут-
ся переговоры ещё с тремя 
артистами. В перспекти-
ве у читателей библиотек 
появится возможность 
высказываться, каких 

артистов они хотели бы 
услышать на площадках 
своих библиотек. 

Кстати, во время меро-
приятий будет действо-
вать фейсконтроль, чтобы 
отсечь нетрезвых мелома-
нов, желающих пройти на 
бесплатный концерт. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

«Библиотечник» пройдёт 
5 марта в 19.00. Вход 
свободный. Регистрация 
не требуется. Библиотека 
№129: ул. Перерва, 56/2 

В Марьине научат 
делать открытки 
и кататься на коньках

Парк им. Артёма Борови-
ка (ул. Братиславская) при-
глашает детей и взрослых 
на мастер-класс «Готовим 
подарки для мам». На за-
нятии покажут, как сделать 
своими руками открытку и 
написать трогательное по-
здравление. Занятие прово-
дит арт-мастерская Ginda. 
Мастер-класс пройдёт 4 мар-
та в здании проката с 11.00 
до 15.00. Вход свободный. А 6 
марта на катке с искусствен-
ным льдом пройдёт мастер-
класс по фигурному катанию, 
посвящённый Международно-
му женскому дню. Начало в 
11.00.

Школа искусств 
имени Балакирева 
приглашает 
дам на бал

В детской школе искусств 
им. Балакирева (ул. Фер-
ганская, 23) состоится бал 
«Любимым женщинам». Го-
сти смогут закружиться в 
вальсе и станцевать поло-
нез. После концерта женщин 
поздравит духовой оркестр 
школы. Программу концерта 
мужчины держат в секрете. 
Праздник состоится 3 мар-
та в 18.00. Приглашают всех 
желающих.

В Выхине-Жулебине 
покажут класс 
чирлидеры

Спортивный праздник чир-
лидеров — девушек из групп 
поддержки — пройдёт в суб-
боту, 5 марта, в 15.30 в зале 
центра чирлидинга (ул. Авиа-
конструктора Миля, 5, корп. 2). 
Он посвящён 8 Марта. Гостей 
ожидают показательные вы-
ступления под музыку.

На Рождественской 
выступят акробаты

Соревнования по физиче-
ской подготовке с элемен-
тами акробатики, посвя-
щённые Международному 
женскому дню, пройдут 6 
марта в зале спортивного 
комплекса «Олимпиец» (ул. 
Рождественская, 19, корп. 
2). Начало в 13.00, вход сво-
бодный.

В Некрасовке 
будут праздничные 
концерты

На два праздничных меро-
приятия приглашает гостей 
дом культуры «Заречье» (ул. 
1-я Вольская, 11). Так, в вос-
кресенье, 6 марта, можно бу-
дет посмотреть шоу-програм-
му «Краса Некрасовки-2016». 
Начало в 17.00. А 8 марта в 
16.00 пройдёт праздничный 
концерт с творческими по-
здравлениями от коллективов 
дома культуры «Ты женщина, 
начало всех начал!». Вход сво-
бодный. 

Анастасия МАХОВА,
Алексей ТУМАНОВ

Афиша

Досуг

Рокеры пошли 
по библиотекам
Группа «Муха» выступит
в Марьине

Тиша

Благородный красавец: с пуши-
стыми лапками и хвостом, с мор-
дочкой колли и c осанкой бор-
зой. Возраст — два-три года, 
рост — 65-70 см. Кастрирован, 
здоров. Абсолютно неконфлик-
тен, любит общение с другими 
собаками. Умеет ходить на по-
водке. Подойдёт в любую семью.
Тел. 8-926-878-6879, Наталья

Лорд 

Возраст — примерно три-четыре 
года, рост — 45-50 см в холке. 
Когда-то Лорд был домашним 
любимцем, но теперь живёт 
в приюте. По характеру впол-
не самостоятельный. Совер-
шенно неконфликтный, ладит 
с другими собаками. Не скло-
нен к агрессии. Лорд — идеаль-
ный домашний питомец. Для его 
спокойного характера подой-
дёт спокойная домашняя обста-
новка.
Тел. 8-903-779-0429, Ирина. 

Кот Фагот

Кот средних лет. Кастрирован. 
По характеру спокойный, дру-
желюбный, ласковый и контакт-
ный. Крупного размера, с инте-
ресным, ярким окрасом.
Тел.: 8-916-530-6494, Ирина; 
8-926-227-5765, Марина.

Они 
ищут 
хозяев

В приюте для бездомных животных 
«ЭКО-Печатники» живут 
более 2 тысяч собак и несколько де-
сятков кошек. Представляем 
очередных кандидатов, им нужны 
постоянный дом и любовь хозяев Познакомиться с ле-

гендами усадьбы Вла-
хернское-Кузьминки 
и воочию увидеть ми-
фических персонажей, 
населяющих эти ме-
ста, можно на выстав-
ке «Духи, старожилы 
леса и другие обитате-
ли усадьбы Кузьминки». 
Она откроется 29 фев-
раля в парке Музея рус-
ской усадебной культу-
ры (Тополёвая аллея, 6). 

За конюшнями, в бе-
седке, на вековых де-
ревьях парка прячутся 
сказочные и вполне ре-
альные исторические 
персонажи, связанные 
с судьбой этого места. 
Работы по «заселению» 
усадьбы провели дети из 
творческого объедине-
ния «ДЭЗ №5». 

Дети населили усадь-
бу персонажами, где-то 
следуя за нитью исто-
рии, а где-то придумы-
вая её на ходу. Выстав-
ка включает 46 работ. 

Некоторые персона-
жи, легко угадывают-
ся. Например, фран-
цузские солдаты вре-
мён Отечественной во-
йны 1812 года: в усадьбе 
в самом деле стояла ин-
тендатская часть. Или 
памятник Арине Роди-
оновне, няне Алексан-

дра Сергеевича Пушки-
на: она родилась где-то 
в этих краях. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Выставка располагается 
в парке при усадьбе 
Влахернское-Кузьминки 
и предполагает свободное 
посещение. Она будет 
работать по 1 июня

В усадьбе Влахернское-
Кузьминки можно увидеть духов 

В библиотеке 
рокеры 
согласились 
сыграть 
не задумываясь

Экс-барабанщик группы «Ногу свело!» Антон Якомульский и певица Александра Чугунова

В парке усадьбы появятся няня Пушкина 
и французские солдаты 1812 года 
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С
ветлану Ива-
нову можно на-
звать одной из 
самых успеш-
ных молодых ак-

трис нашего времени. Она 
не только постоянно сни-
мается в кино у известных 
российских режиссёров, но 
и уже не первый год — одна 
из ведущих артисток театра 
«Современник». В день, ког-
да состоялась наша беседа, 
Светлана готовилась выйти 
на сцену в роли Пат в спек-
такле «Три товарища».

Пришла в театр 
беременной

— Светлана, ты пришла 
в «Современник» пять лет на-
зад совсем молодой актри-
сой. Сложно ли было влить-
ся в коллектив?

— Я пришла в театр «глубо-
ко» беременной и сразу ста-
ла репетировать «Три товари-
ща». А премьеру сыграла сра-
зу, как только родила. Мне 
кажется, дочка очень помог-
ла мне, потому что без это-
го мощного женского, чело-
веческого якоря я бы, навер-

ное, просто сошла с ума. От 
ответственности, от всех 
глобальных пережива-
ний, от того, что это «Со-
временник», здесь такая 
труппа и такие режис-

сёры… А ещё меня очень 
хорошо приняли. Скоро я 

поняла, что мне здесь уют-
но, комфортно и очень инте-
ресно.

— Театр «Современник» 
временно переехал во «Дво-

рец на Яузе» в связи с ремон-
том старого здания. Как жи-
вётся на новом месте?

— Здесь всё по-другому. 
Другой зал и другая акусти-
ка. Другая энергетика и со-
всем другие зрители… Гали-
на Борисовна Волчек борет-
ся за зрителя: ей, как и всем 
нам, важно, чтобы те зрите-
ли, кто любил ходить на Чи-
стые пруды, не потерялись по 
пути на «Яузу». 

— Роль Патриции Хольман 
в спектакле «Три товарища» 
раньше играла Чулпан Хама-
това. Сложно ли выходить на 
сцену, зная, что будут срав-
нивать?

— Пат играла не только 

Чулпан. Несколько лет её 
играла Лена Корикова, по-
том Марина Александро-
ва… Ты права, сравнивают. 
Есть те, кто приходит, что-
бы увидеть спектакль именно 
с Чулпан, и они совершенно 
не рады меня видеть. Но это 
ответственность и… азарт: 
«О,кей, сейчас я вам покажу, 
что я могу». Это тоже очень, 
очень интересно.

«Я — мама-теоретик»

— Твоей дочке четыре года. 
Сейчас модно отдавать де-
тей на развивающие занятия 
с раннего возраста. Ты сама 
с ней занимаешься или сове-
туешься с профессионалами?

— Я — мама-теоретик. 
Прочитала миллиард кни-
жек знаменитых психоло-
гов о детях и на практике 
поняла, что конкретно с 
моим ребёнком ни одна из 
них не работает. Вот такой у 
меня уникальный ребёнок! 
Но на самом деле не нужно 
никаких теорий: всего мож-
но добиться только любо-
вью. Моя дочка — девочка 
с непростым характером, 
но она очень разумная, и с 
ней можно договориться. Не 
заставить, а именно догово-
риться. А вообще, если гово-
рить о воспитании, то мне 
очень нравится английская 
поговорка: «Не воспиты-

вайте детей, всё равно они 
будут похожи на вас. Воспи-
тывайте себя».

Мы стараемся везде брать 
дочку с собой. Она и в театре 
была, и на съёмках.

— Ей пока не поступают 
предложения сыграть какую-
нибудь детскую роль? 

— Поступают. Но все ки-
ношные предложения я пока 
отвергаю. Мне кажется, те 
дети, что с раннего возраста 
снимаются в кино, лишаются 
детства. А в театре дочка ино-
гда выходит на сцену в «Трёх 
товарищах». Слава богу, пока 
она не испытывает какого-то 
наркотического трепета и для 
неё пока это просто «ах, ве-
село!».

«Больше всего 
люблю печь»

— Много ли остаётся вре-
мени на семью, работая 
в таком плотном графике?

— Я специально остав-
ляю на это время. Много от 
чего отказываюсь, чтобы 
побольше побыть с семьёй, 
стараюсь, чтобы съёмки в 
кино не пересекались. Так 
что времени хватает.

— Читала, что ты любишь 
готовить. Какие любимые 
блюда дома?

— Больше всего мне нра-
вится печь. Это вызывает 
такой восторг у домашних! 
Когда ты вынимаешь из ду-
ховки пирог, это кажется 
каким-то чудом, даже если 
печёшь что-то простень-
кое! А так я много чего го-
товлю: и супы, и восточные 
блюда…

— Чем нравится заниматься 
помимо работы? 

— Я иногда занимаюсь 
йогой. Хотя йога для меня 
не образ жизни, а, скорее, 
удобный и доступный вид 
физкультуры, с которым я 
могу себя как-то ассоци-
ировать. А вообще, я мно-
го о чём мечтаю: как пойду 
учиться верховой езде, как 
научусь кататься на горных 
лыжах или плавать. Меч-
тать я очень люблю! А ещё 
много читаю. Сейчас чи-
таю «Синдром Петрушки» 
Дины Рубиной. Из послед-
него, что показалось волни-
тельным и трепетным, был 
роман «Ненастье» Алексея 
Иванова. Слышала, по нему 
собираются снимать кино…

Известная актриса рассказала о своей работе и о семье

Дима Билан к съёмкам в фильме 
подошёл очень ответственно

Светлана Иванова: 
В театр «Современник» 
я пришла «глубоко» 
беременной

ИТАР-ТАСС/Юрий Самолыго
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Каждый год в эти дни вдруг 
появляются откуда-то дотош-
ные историки. Судя по всему, 
это очень узкие специалисты. 
Похоже, что занимаются они 
исключительно историей 
праздников, да и то не всех, 
а только тех, которые им не 
нравятся. Поэтому в обычное 
время их не слышно. А в ка-
нун праздника они тут как тут.

И начинают всех убеждать, 
что поводов для каких-либо 
торжеств нет, а поздравлять 
никого не стоит, потому что 
не с чем. Ни 23 Февраля, ни 
8 Марта, по их сведениям, на 
самом деле не происходило 
ничего такого, что заслужи-
вало бы празднования. Они 
приводят документальные до-
казательства, углубляются в 
хронологию, цитируют разно-
образные источники. Упрека-
ют и тех, кто поздравляет, и 
тех, кто принимает поздрав-
ления. Ставят в пример себя 
лично.

Один из них, например, 
рассказывал недавно по ра-
дио, что заранее просит всех 
своих знакомых не поздрав-
лять его с Днём защитника 
Отечества. Если кто-то всё 
же поздравляет, то его это 
очень сильно раздражает и 
он в ответ может даже на-
грубить. Поступает он так, по 
его словам, потому, что эти 
поздравления и сам празд-
ник напоминают ему его не 
очень удачный личный ар-
мейский опыт, случившийся в 

далёкой юности. Но при этом 
он и других отговаривает от 
любых торжеств, поскольку 
не видит для этого историче-
ской основы. 

Похожая ситуация и с жен-
ским праздником. Некото-
рые его противники заявля-
ют, что даже оскорбительно 
для женщин выделять один 
лишь день в году для внима-
ния к ним. Другие находят в 
происхождении этого празд-
ника чуждые влияния. Исто-
рические экскурсы и в том и 
в другом случае становятся 
главными аргументами. 

— Знаете ли вы, что на са-
мом деле празднуете? — то и 
дело звучит вопрос. — А ну-ка 
расскажите, что в этот день 
такого произошло, чему мы 
должны радоваться?

Конечно, радоваться ни-
кто никого заставить не мо-
жет. Чувствам не прикажешь. 
Они или есть, или их нет. Но 
каждый сам волен вклады-
вать тот или иной смысл в 
любые празднования и по-
здравления. Уважение к тем, 
кто защищает свою страну, 
не зависит от того, насколь-
ко соответствует дата празд-
ника тем или иным историче-
ским версиям. И женщинам 
дарят цветы и подарки, пото-
му что все они прекрасны. А 
то, что есть такой день в мар-
те, когда это происходит осо-
бенно торжественно, вовсе не 
мешает восхищаться ими всё 
остальное время. 

Cвой взгляд

Между 
февралём 
и мартом

Валерий КОНОВАЛОВ

В новом фильме 
снялась с Биланом

— Какие фильмы с тво-
им участием ожидать в 
этом году?

— У меня заканчивается 
работа над сериалом «Чел-
ночницы», снятым режис-
сёром Юлией Красновой 
по сценарию Зои Кудри. 
Это была долгая и не по-
сериальному подробная 
работа, а мне повезло сни-
маться вместе с такими 
прекрасными актрисами, 
как Ирина Розанова, Ма-
рия Порошина, Лена Па-
нова… Это историческое 
кино о той самой постпе-
рестроечной эпохе, когда 
люди становились челно-
ками… А ещё в этом году 
выходит полнометражный 
фильм «Герой». 

— Расскажи немного 
подробнее об этом кино.

— «Герой» — историче-
ский фильм. Он о рево-
люции 1917 года, и в ос-
нову взято реальное со-
бытие — Ледовый поход. 
Весь фильм снимался в 
Европе, большая часть в 
Литве, в Вильнюсе. Ре-
жиссёр картины, он же 
артист и режиссёр Теа-
тра сатиры Юрий Васи-
льев, собрал прекрасную 
команду: Александр Ада-
башьян, Татьяна Лютае-
ва, Владислав Ветров. И 
думаю, многие ждут этот 

фильм с большим нетер-
пением, потому что глав-
ную мужскую роль в нём 
сыграл Дима Билан. Это 
будет его кинодебют.

— Дима Билан стал народ-
ным любимцем после того, 
как выступил наставником 
в трёх сезонах «Голоса» 
и открылся с неожиданной 
стороны. Какой он?

— Дима? Замечатель-
ный! К работе он подо-
шёл очень ответствен-
но: думаю, понимал, что 
многие будут смотреть на 
него словно через увели-
чительное стекло. Но он 
смелый парень, и жела-
ние попробовать что-то 
новое пересилило воз-

можные трудности. Шоу 
«Голос» позволило мно-
жеству зрителей разгля-
деть в нём прекрасного 
человека. А он действи-
тельно такой: живой, от-
крытый, яркий, хоро-
ший, добрый! Я рада, что 
познакомилась с ним. 

«Успех — эфемерное 
понятие» 

— Ты окончила ВГИК. 
Начала сниматься в кино 
ещё будучи студенткой. 
В результате — прекрас-
ная театральная и кинока-

рьера. В чём твой секрет 
успеха?

— Я думаю, что в этом 
есть большая доля везе-
ния. С другой стороны, 
успех — весьма эфемерное 
понятие. В чём он измеря-
ется? Это как сравнивать, 
кто сильнее: слон или му-
равей? Да, кажется, что 
слон сильнее, но при этом 
муравей поднимает вес, в 
десять раз превышающий 
его собственный. У меня, 
например, было несколь-
ко однокурсников-мек-
сиканцев, и один из них 
остался в Москве. Его зо-
вут Исраэль Веласко. Он 
потрясающе выучил рус-
ский язык и всегда был 
настолько талантливым и 
способным, что его зани-
мали в спектаклях, даже 
пока он был студентом. 
Он сейчас работает в од-
ном московском театре, 
причём весьма успешно. 
Ты представляешь себе, 
что это значит для челове-
ка, приехавшего в Россию 
на учёбу и вообще поч-
ти не знавшего русского 
языка? Я считаю, что его 
история — это грандиоз-
ный успех, и гораздо кру-
че моего. 

— Согласна. А как сло-
жилась творческая судьба 
остальных?

— Многие ребята ушли 
в режиссуру и добились 
больших успехов. Мно-
гие работают в театрах. 
Окончив институт, я 
много снималась, а пять 
моих однокурсников по-
пали в ТЮЗ, и это было 
просто грандиозно! Я, 
кстати, до сих пор бываю 
периодически во ВГИКе 
и с удовольствием смо-
трю спектак ли студентов.

— Какое самое яркое 
воспоминание осталось о 
том времени?

— Наверное, поступле-
ние. Мне кажется, что 
эмоции, которые ты ис-
пытываешь, находясь уже 
в пути, несравнимы с тем, 
что ты чувствуешь, когда 
слышишь, что тебя при-
няли, и видишь свою фа-
милию в списке. Это было 
как в кино! И этот момент 
забыть невозможно!

Беседовала Елена ХАРО

Персона

Читайте «Юго-Восточный Курьер» и районные газеты ЮВАО 

                в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 

Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

«Юго-Восточный курьер» — uvkurier@mail.ru
«Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  
                                                  районные-будни.рф 
«Капотнинский меридиан» — капотнинскиймеридиан.рф
«Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
«Лефортово» — газета-лефортово.рф
«Моё Люблино» — moelublino.ru
«Марьинский вестник» — марьинскийвестник.рф
«Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
«Новые Печатники. День за днём» —  новые-печатники.рф
«Голос Некрасовки» — golos-nekrasovki.ru
«Эхо района» (Рязанский) — эхорайона.рф
«У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
«Наш район Южнопортовый» — газета-южнопортовый.рфЗаходите и читайте! 

WWW.UV-KURIER.RU

Однокурсник-мексиканец 
выучил русский и сейчас 
работает в московском театре

В фильме 
«Герой» 
с Димой 
Биланом…

…и с Владиславом Ветровым

8 Марта вовсе не мешает восхищаться женщинами 
и в остальные дни
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Попал под «Форд» 
на улице Маршала 
Чуйкова

Вечером 20 февра-
ля 59-летний мужчина ре-
шил перейти улицу Мар-
шала Чуйкова в не предна-
значенном для этого месте, 
возле дома 7, корп. 1. Его 
сбил «Форд Мондео», ехав-
ший со стороны улицы Юных 
Ленинцев. В результате ско-
рая увезла пешехода в боль-
ницу с переломом плеча.

На Люблинской 
столкнулись шесть 
автомобилей

20 февраля около десяти 
вечера женщина, управляя 
автомобилем «Пежо 308», 
двигалась по Люблинской 
улице в сторону центра в 
крайнем левом ряду. Око-
ло дома 137а она соверши-
ла столкновение с попутным 
автомобилем «Рено Логан». 
От удара «Рено» отбросило 
вправо, и он столкнулся с 
двумя другими попутными 
автомобилями — «Мерседе-
сом» и «Киа Сид». Тем вре-
менем «Пежо», продолжая 
двигаться по левому ряду, 
врезался в шедшую впере-
ди «Хонду Аккорд», которая 
после этого ударила попут-
ный «Хёндай Солярис», на-
ходившийся перед ней. По-
страдал в этом ДТП 51-лет-
ний пассажир «Рено». Его 
доставили в больницу с уши-
бом поясницы.

Пострадала 
на Душинской

Вечером 21 февраля 
женщина, пытаясь перейти 
Душинскую улицу не по пе-
реходу, недалеко от дома 6, 
попала под «Мицубиси Аут-
лендер», водитель которого 
совершал разворот. В ито-
ге 46-летнюю пострадав-
шую пришлось госпитали-
зировать с открытым пере-
ломом голени.

На Краснодарской 
«Киа» столкнулся 
с двумя 
маршрутками

Утром 23 февраля 63-лет-
ний водитель, управляя ав-
томобилем «Киа Сид», дви-
гался по Тихорецкому буль-
вару. Поворачивая налево 
на Краснодарскую улицу, 
он не выполнил требование 
дорожного знака «Уступи-
те дорогу». Сначала «Киа» 
столкнулся с маршруткой 
«Фиат», ехавшей по Крас-
нодарской в сторону ме-
тро «Люблино», а затем — 
с маршруткой «Мерседес», 
которая двигалась навстре-
чу «Фиату». В результате 
различные травмы получи-
ли шесть человек: водители 
обеих маршруток, а также 
четверо пассажиров «Мер-
седеса», в том числе семи-
летняя девочка. Пострадав-
ших госпитализировали.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

По горизонтали: Однополчанин. Симпатия. Выгода. Инфант. Аэ-
робика. Выкуп. Обабок. Обувь. Икс. Ротару. Уста. Тент. Кров. Тут-
ти. Солидол.

По вертикали: Антиквариат. Фокстрот. Портки. Пустота. Буер. Нос. 
Воровство. Чипсы. Обь. Губа. Нетто. Ибис. Декокт. Наяда. Аксакал.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Резюме: «Ищу работу! Хочу 
работать ребёнком в детском 
саду. Рассмотрю варианты от 
младшей до подготовитель-
ной группы. Ясельную группу 
не предлагать! Обязуюсь: хо-
рошо кушать, крепко спать в 
тихий час, игрушки могу при-
носить свои! Володя, 30 лет».

Приезжаю домой — всё 
наготовлено: и картошка с 
мясом, и плов, и салаты, и 
прочие разносолы. И про 
работу мои сомнения жена 
выслушала... Думаю: это 
счастье. Оказалось, задний 
бампер.

В магазине:
— Извините, у нас нет сда-

чи. Возьмите вот пять жвачек 
с Микки-Маусом.

— Я вам ребёнок, что ли?! 
Дайте с Терминатором...

— Кто это разбил стекло в 
вашем окне?

— Мой муж. Негодяй!
— Как? Он же у вас такой 

тихий.
— Нагнулся, как раз в тот 

момент, когда я бросила в 
него вазу.

 — У моей жены самая от-
вратительная память на свете! 

 — Что, совсем ничего не 
помнит? 

 — Нет... Она помнит всё!

— Жора, ты за что получил 
15 суток ареста?

— Кидал лебедям хлеб.
— И что тут противозакон-

ного?
 — Дело было в Большом 

театре на «Лебедином озе-
ре». 

Умный мужчина никогда не 
кричит на женщину.

Приказы отдаются спокойно, 
чётко и ясно! 

— Чем закончилась ваша 
ссора с женой? 

— Приползла ко мне на ко-
ленях! 

— И что сказала?
— Вылезай из-под крова-

ти, я успокоилась! 

Поссорился с женой — по-
шёл на кухню и закрутил все 
банки покрепче: пусть первая 
подходит мириться! 

Мальчик в детском саду 
внимательно смотрит на ма-
никюр воспитательницы.

 — Ольга Александровна, 
у вас такие ногти длинные…

 — Нравится? 
 — Да. Наверное, по дере-

вьям лазить хорошо…

Все начальники любят по-
вторять, что незаменимых ра-
ботников нет. Но стоит подой-
ти времени отпуска — и всё, 
ты единственный!

Анекдоты

— Я люблю готовить и 
люблю поесть, — гово-
рит актёр, музыкант и те-
леведущий Оскар Куче-
ра. — Телешоу «Кулинар-
ный поединок» — это этап 
моей жизни, из которого я 
очень многое почерпнул, 
и мне интересно этим по-
делиться.

Приготовлением пищи 
Оскар увлекается со школь-
ных лет и считает это заня-
тие вполне «пацанским». 
Первое, за что он самосто-
ятельно взялся, были пи-
роги. Предлагаем попробо-
вать пирог с рыбой и гриба-
ми от Оскара Кучеры. 

Обработать и порезать 
300 граммов шампиньо-

нов или вёшенок. Мелко 
нарубить луковицу и об-
жарить в течение двух-
трёх минут в хорошо ра-
зогретом оливковом мас-
ле. К луку добавить грибы 
и обжаривать до готовно-
сти пять-семь минут. В 
конце поперчить, посо-
лить по вкусу и остудить.

Затем взять 300 граммов 
филе сёмги, нарезать не-
большими кубиками, уда-
лив все косточки, и обжа-
рить в небольшом коли-
честве оливкового мас-
ла, не забыв посолить. 
Начинка готова. 

Теперь нужно взять 
форму для выпечки и вы-
стлать её тонким лавашом, 

можно использовать два 
листа, положив их внах-
лёст. Смешать яйцо со сме-
таной, чуть посолить и сма-
зать большей частью этого 
соуса лаваш в форме. Вы-
ложить на него слой гри-
бов, затем кусочки обжа-
ренной рыбы. Накрыть на-
чинку лавашом, смазать 
сверху оставшим-

ся соусом и поставить в 
духовку, нагретую до 190 
градусов, примерно на 10 
минут — до зарумя-
нивания короч-
ки. На стол 
этот пирог с 
рыбой и гри-
бами подают 
тёплым.

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Пирог с рыбой и грибами
от актёра и телеведущего Оскара Кучеры

Рецепт
от звезды

Он называется «Мы с то-
бой одна семья». 

Присылайте нам забав-
ные снимки ваших домаш-
них животных, обязательно 
с вашими близкими людьми 
– детьми, сёстрами, братья-
ми, папами, мамами и т.д. 

Адрес uvkurier@mail.ru. 
Формат — jpeg. 

Напишите пару слов о 
себе. Снабдите снимок кра-
ткой и не банальной подпи-
сью. 

Лучшие фото будем пу-
бликовать на страницах га-
зеты. 

Победителей ждут сюр-
призы. 

«Юго-Восточный курьер» 
объявляет фотоконкурс


